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2019-2020 年度一年を振り返り

会長ラ イ
オ ン 高橋明大

　　　　　　　　

一年を振り返って

まずは大変お世話になりご

協力を頂いた理事役員の皆

様はじめメンバーの皆様に

は深く感謝を致します。 

特に幹事ラ イ
オ ン 名免良秀仁には

大いに助けて頂きました。

幹事 L. 名免良秀仁は誠実か

つ迅速にクラブ の運営や例

会の準備等にあたって頂き、

この一年私が会長という大役を漸く務める事ができたのも

彼のおかげです。

　また各委員長には其々活躍頂きこの一年間のライオンズ

活動を大変意義のあるものにして頂きました。

LCIF・ALERT 委員長ラ イ
オ ン 波岡章は 10 月に発生した台風

19 号により被災した宮城県丸森町への災害支援活動で中

心となり現地での炊き出し等に活躍されました。

四献環境保全委員長ラ イ
オ ン 中村清志は献血活動をはじめ松太

枝浜や二上山、古城公園、駅周辺の清掃活動、シリア支援

活動等年間を通じて献身頂きました。

社会福祉委員長ラ イ
オ ン 五箇 beautiful 晃子は、かたかご苑ふ

れあい祭りでのふるまい鍋の提供で担当委員長として力を

発揮頂き、青少年育成委員長ラ イ
オ ン 伊勢鐵彌は平和ポスター

コンテストや薬物乱用防止教育室で中心となり活躍頂きま

した。

　またガバナー方針の桜 10,000 本プロジェクトの植樹

を、7 月早々キャビネットで一番最初に実行できたことは

アラートを冠にしたクラブとしての成果が印象に残ってい

ます。

　年度後半には全世界が巻き込まれたコロナウイルス禍に

より一部活動を自粛せざるを得ない状況となりましたが、

その中でも三密を避けた清掃活動や、富山県及び高岡市へ

のマスクの寄贈など、その時自分たちができる事をする弛

みない奉仕活動をメンバーが一致団結して協力できたこと

はメンバーの皆様の奉仕の精神に敬服すると共に会長とし

て改めて感謝申し上げます。

　高岡アラートライオンズクラブの会長という名誉ある機

会と経験を頂き本当にありがたく思っています。１年間貴

重な体験をさせて頂き心より感謝いたします。有り難う御

座いました。

幹事 ラ イ
オ ン 名免良秀仁

　ライオンズクラブに入会

させていただき、5 年目に

突入しました。幹事という

大役を引き受ける運びとな

り大変その責任の重さを痛

感した 1 年でもありました。

会長ラ イ
オ ン 高橋明大がおっしゃ

られた、新鮮味を失うこと

なく活力漲るクラブ運営、 

奉仕活動を楽しく思い出に

残るクラブライフを念頭に活動させていただきました。

奉仕活動に常に熱心なクラブメンバーにはたくさん助けら

れ、みんなのお力添えがあって 今日までやってこれたこ

とに感謝申し上げます。

今年度は台風 19 号の災害により全国各地で多大な被害が

発生いたしました。

　当クラブでも宮城県丸森町へ災害支援活動として炊き出

しを行ったわけですが現地の深刻な状況に目を奪われまし

た。幹事として、いちクラブ員として微力ながら  

「うどん」「ぜんざい」を提供できたことが一番印象に残っ

ています。メンバー皆さん 1 年間ご協力ありがとうござ

いました。 

2019-2020 年度　高岡地区 7 クラブ

　　　　334-D 地区 2R1Z 

　　　　会長就任あいさつ廻り
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2019-2020 年度一年を振り返り

四献・環境保全委員会　委員長　ラ イ
オ ン 中村清志

環
境保全活動としては、334-D 地区統一アクティビ

ティに沿った 7 月の二上山桜 1 万本プロジェクト

に始まり、美しいまちづくりに高岡市民連絡会議の趣旨に

同意した松太枝浜海岸清掃活動、8 月以降は高岡古城公園

美化運動、空き缶ゼロの日に合わせた新高岡駅周辺ゴミ拾

いなど、会員の皆様には積極的に参加いただき気持ちのい

い汗を流すことが出来ました。その後も松太枝浜における

アクティビティを重ねたことで、海岸を汚しているゴミ投

棄削減の意識が当クラブでも高まりつつあることは大変意

義深いものと思いま

す。

　イオンモール高岡

による献血推進活動

においても、委員会

を超えた多くの方の

ご協力のもと、しっ

かりと啓蒙活動がで

きたものと心より感

謝申し上げます。

青少年健全育成委員会　委員長　ラ イ
オ ン 伊勢鐵彌

　　　　「一年を振り返って　2019 － 2020」　

　2019-2020 高岡アラートライオンズクラブスローガ

ン「みんなで築こう奉仕の世界」

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　幹事ラ イ

オ ン 名免良秀仁　会計ラ イ
オ ン 関勝が新鮮

な力を尽くされて、素晴らしい奉仕活動（アクティビティ）

をされる中、ライオニズムを勉強させて頂き有難う御座い

ました。

　クラブモットー「みんなの力で　We　Serve」

　平和ポスターコンテスト「テーマ：平和の道のり」

定塚小学校、高岡伏木小学校の皆さんに、たくさん応募し

て頂きました。これまで、何百万人もの子供達が参加して

きました。

　高岡市の子供達が、平和について考える機会になります。

全力で取り組まれる会長、幹事、会計執行部の皆様に感謝

申し上げます。

　いつの日にか、アメリカ・イリノイ州オークブルックに

あるライオンズクラブの国際本部へ、平和を愛する高岡の

子供達の作品が送られ、大賞に選出されることでしょう。

新型コロナウィルス（COVID-19）の感染懸念のため、

来年、2021 年にカナダ・モントリオールで国際大会が

開催されます。

　全世界のライオンズの健康と安全をお祈りいたします。

高岡アラートライオンズクラブにおいて、たくさんの感動

を分かち合いたい。

ＡＬＥＲＴ・ＬＣＩＦ委員会　委員長　ラ イ
オ ン 波岡　章 

今
から 1 年前、突然の電話「ライオンズのラ イ

オ ン 高橋明

大ですけど、今度ＬＣＩＦ・ＡＬＥＲＴ委員長を引

き受けてもらいたいんだけど、お願いします。なんもしな

くていいですから。一番楽なとこですから。」確か、こん

な会話だったと記憶しています。

　ＬＣＩＦとは何ぞや？よくわからないまま引き受けてし

まったことを覚えています。小浜での研修に参加し、なん

となくＬＣＩＦとは何ぞが募金を集める組織であることが

分かり、毎日 100 円貯金して 3 年で 10 万円貯めること

を推奨しておりました。まあ、それくらいなら引き受けた

手前、何か一つくらい実行しなければと考え、貯金をスター

トさせました。3 日坊主にならずに今も続けていることは

自分でも感心しきりです。

　そして、災害が起きないことを願っておりましたが、

10 月台風被害が立て続けに発生しました。千葉から長野、

そして東北へと日を追うごとに自然の猛威の凄まじさ、激

しさが明らかになっていきました。そんな時、また電話「ラ

イオンズのラ イ
オ ン 高橋明大です。こんな時、うち等も何かせ

んとダメでしょう？どう思いますか？」突然こんな風に聞

かれたら「何かしましょう。」としか答えようがありません。

事務局での打ち合わせでは、長野あたりへ泥かきか、炊き

出しくらいに考えていた自分の考えの甘さを痛感したもの

です。災害ボランティアにもルールがあることを初めて実

感しました。受け入れ先の今の現状や要望事項と我々の出

来ることをマッチさせることは、そんなに簡単な事ではな

いことを知りました。最終的に活動の目的地は宮城県の丸

森町に決定しました。

　3 泊 4 日の遠征です。この時ライオンズのネットワー

クの力と絆の強さを知ることになろうとは思いもしません

でした。現地に到着してからの活動内容は既に報告の通り

ですが、被災地の住民の方々の笑顔や丸森ライオンズクラ

ブの方々の自分も被災者でありながら、他の被災者のため

に努力しておられる姿に感銘を受けました。これからも長

く親交を深めていければと思う次第です。その後、半年の

間、大雪の災害もなくホットしながら、コロナ感染ではマ

スクの提供など休むことなく活動を続けておられる会長
ラ イ
オ ン 高橋明大「ごくろうさまです。」大変な 1 年だったと思

います。でも大変だったからこそ、得るものも大きかった

のではないかと思います。

この 1 年で少しライオンズを理解したような気がします。
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【趣旨及び目的】

NEWS 地区 GST 重点活動４月～６月

今
般の新型コロナウイルスの感染拡大の今までに類の

ない災害に対し、我々ライオンズクラブとして何か

「行動を起こすべき」との多くのお声を頂きました。しか

し反面、「明日には感染者となるかもしれない」というお

声も頂きました。その中で明確な意見集約は早々にはでき

ませんが、まずは、原点に立ち返り「ライオンズクラブメ

ンバー及びその企業関係者は感染しない、広めない」の考

えのもと、重点活動（4 月～ 6 月）に、

「我々もやります、広めます。手洗い、うがい！」

の追記を致しました。（第 4 回キャビネット会議）これは、

感染予防対策に疲れが見えはじめる今こそ、メンバーを中

心に手洗い、うがいを徹底し、感染の予防をして頂くとと

もに、さらに地域へ広く周知する活動です。例えばクラブ

内において募金を実施し、その資金にて購入した対策用品

（消毒剤・マスク
2 2 2

など）を必要とする施設などに寄贈する

活動です。

日時：2020 年 4 月 20 日午前 11 時 30 分～場所：高岡市役所　高岡市長：高橋正樹  マスク寄贈枚数 3,500 枚

日時：2020 年 5 月 1 日午後 4 時～　　　場所：富山県庁　
富山県石黒雄一厚生部長：寄贈枚数：5,000 枚　ＴＭＣ 2,000 枚

高岡アラートライオンズクラブ・ＴＭＣ富山
ムスリムセンターシリア難民支援　連携と協働

社会福祉法人たかおか万葉福祉会へマスク 1,000 枚
富山新聞掲載記事

新型コロナウイルス　COVID-19　富山県・かたかご苑・高岡市支援

北
日
本
新
聞
朝
刊
掲
載
記
事

�
市
民
と
市
政
�
掲
載
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　　　　　　支援金及び災害用鍋贈呈

日　時：2019 年 9 月 23 日（月）

場　所：千葉県南房総市・君津市・館山市

参加者： ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 今井功高　ラ イ
オ ン 山道樹里

         　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

事業費：270,000 円

ライオンズクラブ国際協会 333-C 地区 4R1Z

千葉レスキューライオンズクラブ支援金贈呈

及び炊き出し用鍋贈呈

ライオンズクラブ国際協会 333-C 地区 2R1Z

松戸中央ライオンズクラブ支援金贈呈

及び炊き出し用鍋贈呈

【趣旨：災害目的について】全国レスキュー及びアラート

関係クラブのネットワークは災害に対していち早く支援

をする事を目的に設立されたクラブである。その観点から

この度の災害状況の視察を兼ねて支援活動を行うものであ

る。

発生時刻：2019 年 9 月 9 日 2 時

　気象庁の観測記録によると、館山市で過去に観測された

最大瞬間風速の１位は５０・０メートル（１９７９年１０

月１９日）。気象庁と海自では観測条件が異なるため単純

な比較はできないが、これまでに気象庁が館山市で観測し

た最大瞬間風速を上回ったことになる。海自第２１航空群

司令部広報室によると、観測したのは９日午前２時３１分

で南西の風だった。午前０時半に東南東の風で秒速約２７

メートル、同１時半に南東の風で約３８メートルを観測し

た約１時間後に秒速約５２メートルを記録した。

ライオンズクラブ国際協会 333-C 地区 4R1Z

千葉レスキューＬＣより感謝メール　

レスキューライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 目谷元輝

　お世話になります。千葉レスキューライオンズクラブ今

期会長を務めさせて頂いております目谷でございます。本

日は君津での軽トラ支援隊出発式へご参加頂きまして、誠

にありがとうございました。そしてその際に災害支援金と

お鍋をご提供頂きまして、本当にありがとうございます。

　これらを今回の千葉県の災害で有効的に使用して、少し

でも多くの支援が出来ればと考えております。またこれを

ご縁に交流や情報交換等もさせて頂けますと幸いです。こ

の度は本当にありがとうございました。

深く感謝申し上げます。

　　　

千葉レスキューライオンズクラブ ラ イ
オ ン 目谷元輝

松戸中央ライオンズクラブラ イ
オ ン 柿沼由美子

333-C 地区キャビネット役員・ガバナー

台風で壊れた屋根修繕シート張り出発式挨拶

千葉県台風 15 号災害支援報告書
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一般財団法人　震災復興支援協会つながり

代表理事　勝又三成　理事　川崎健太さんよりボランティ

ア団体の支援状況及び問題点などを聞き過去の災害支援の

ノウハウを生かし、順調に対応しているとのこと。

　千葉県で大規模に起きた台風 15 号による停電。放置さ

れた森林で杉独特の病気が広がり、暴風で多数の木が倒れ

て電線や電柱を破壊したことが一因として挙げられてい

る。専門家は「森林管理を見直さないと、全国で同じこと

が起こる可能性がある」と警鐘を鳴らす。

　「こんな折れ方は見たことがない」同県市原市で農業を

営み、放棄山林の再生に取り組む豊増洋石さんは、幹の途

中で折れて電線に引っかかった木や、中央部だけ大量に倒

れた林など、異常な様子に驚いた。

木の内部は黒くなり、腐っていた。県によると、道路被害

は 23 日時点で約 900 ヵ所に上った。

多くは倒木によるもので、復旧作業を長引かせる要因と

なった。

　県内では特産のサンブスギが広範囲で植えられてきた。

この杉の幹を、腐らせ、空洞をつくる「溝腐病」が広がり、

広範囲で停電が起きた県東部の山武市などでは、県の調査

で林の７割以上で被害が確認された。さらに、多くの林で

適切な間伐がされず、木の高さに対して幹の太さが細いモ

ヤシ状の「手遅れ林」が増え、台風などの被害を受けやす

い状況に。自治体が所有者と協力して伐採を進めていたと

いうが、豊増さんは「持ち主が分からない場所も多く、危

険な森林は放置してきた行政にも責任がある」と指摘する。

被害状況を視察した千葉大学院園芸学研究科の近江慶光助

教授は、「高齢化や木が売れない状況の中、間伐されない

まま木が大きくなったことや溝腐病が被害を大きくしたの

は確かだ」と話した。

収入の部 金額・備考 支出の部 金額・備考

災害一般会計 210,000 災害支援金 100,000

苗加康孝　現物鍋 60,000 中鍋 60,000

交通費・宿泊等 110,000

合計 270,000 合計 270,000

写真上：災害の支援物資
（災害の種類により物資が異なることに注目）

ボードに書かれたボランティアの支援スケジュールなど
を統括して管理している。このシステムは大変重要。

幹の途中で折れて電線に引っかかった木や
中央部だけ大量に倒れた林
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【支援活動の経緯】

　2019 年 10 月に発生した台風 19 号の被害は全国各

地で起きている。 各方面から災害支援活動の有無が叫ばれ

10 月 25 日事務局にて緊急アラー ト委員会を開催した。 

各地のボランティア活動受け入れ態勢等はラ イ
オ ン 山道樹里が

情報収集及び調査した結果、現状は宮城県伊具郡丸森町の

支援が妥当との判断を委員会で報告を行った。

　アラート委員会で丸森町支援が承認され、 直ちに現地の

社会福祉協議会、 332-C キャビネット、 丸森ライオンズ

クラブに高岡アラートライオンズクラブの趣旨を説明して

了解を得ることとなった。

※高岡アラートライオンズクラブの結成趣旨は災害支援を

行う。

緊急を要する事項は理事会等の承認を必要としない。 

クラブ規約に従って会長の判断で実行してもよい。

丸森町災害支援炊き出しスケージュール （案 )

2019 年 11 月 1 日 （金 )

午前中   トラックに水・食材を搭載

正午先発隊 12 時事務所前出発先発隊メンバー

A グループ
ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 山田正樹  

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 波岡　章　ラ イ
オ ン 山道樹里  

 11 月 1 日 19 時  丸森町着宿泊：グリーンホテル角田

 現地に明日の準備の為視察

2019 年 11 月 2 日

午前 3 時事務局前出発後発隊 B グループ
ラ イ
オ ン 髙橋　明大　ラ イ

オ ン 扇子忠之　ラ イ
オ ン 今川　強　

ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 藤沢　強

午前 10 時着  A グループと合流後炊き出し準備作業

炊き出し場所宮城県伊具郡丸森町字東 69      

丸森物産いちば八雄館駐車場

2019 年 11 月 2 日宿泊：グリーンホテル角田

2019 年 11 月 3 日７時 30 分出発

FRESCO スーパーフレスコ駐車場

炊き出し準備作業宮城県伊具郡丸森町

2019 年 11 月 3 日宿泊：グリーンホテル角田

2019 年 11 月 4 日 10 時ホテル出発

炊き出し用鍋の贈呈式

出席者：ライオンズ国際理事      　ラ イ
オ ン 安澤壮一

　　　　332-C 地区ガバナー    　ラ イ
オ ン 木川田明弘

　　　　丸森ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 大河内今朝治

キャビネット関係者

丸森ライオンズクラブ会員  5 名

高岡アラートライオンズクラブ会員  11 名

2019 年 11 月 4 日  昼食

2019 年 11 月 4 日  午後  2 時帰路

2019 年 11 月 4 日  午後 10 時 

事務所到着後ゴミ等を下ろし解散

【役割分掌】

総括責任者：ALERT 委員長ラ イ
オ ン 波岡　章

食材準備担当者： ラ イ
オ ン 山道樹里

高岡市担当： ラ イ
オ ン 高橋明大  ラ イ

オ ン 中村清志

自動車運転：トラック　ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 山田正樹

自動車運転：乗用車Ａ　ラ イ
オ ン 山道樹里　

　　　　　　乗用車Ｂ　ラ イ
オ ン 名免良秀仁

写真責任者： ラ イ
オ ン 藤沢強

社会福祉協議会担当及びライオンズクラブ対応責任者

                        ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝  

経理責任者：　　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

総務担当責任者： ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

支援活動計画立案　ラ イ
オ ン 山道樹里 食材等の買い入れ確認
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鍋高圧洗浄　ライ
オン燕昇司正夫 ピカピカの大鍋 見送り　事務所前

トラック運転　ライ
オン苗加康孝

高岡市支援物資　水

荷物積載ＯＫ

積載作業

会長ライ
オン高橋明大　見送りの言葉

㈲苗加製作所２トントラック挨拶

早朝出発朝食Ｂグループインターで東北地図で確認Ｂグループ

Ａグループのスクラム ＡＬＥＲＴ委員長挨拶　ライ
オン波岡章

見送り　事務所前
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ライ
オン苗加康孝も幟旗で勧誘

炊き出し準備 開店 かまぼこ切り　ライ
オン高橋明大

炊き出し準備

ぜんざい炊き出し準備

炊き出し準備ＯＫ

場所：丸森いちば八雄館駐車場

うどん茹でる準備作業

ぜんざい準備

開店準備作業

垂れ幕もつくりました
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うどん提供

親子でいただきました東京レスキューＬＣライ
オン冨樫誠　ライ

オン大河内今朝治　参加

ゆでたまごが人気のトッピング 行列のできるお店！！

なぜかお持ち帰りの人が多い 天気に恵まれ外のテーブルもいいものです

明日のために鍋洗い 卵の殻を拾う　清掃 後片付け 後片付け
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フレスコ丸森店　店長　横山直樹様の多大なサポートは炊き出し成功の鍵でした。感謝の言葉しかありませんでした

2 日間の炊き出し全て終了：丸森ライオンズクラブ会長ライ
オン大河内今朝治と高岡アラートライオンズクラブ会員記念撮影

ライ
オン山田正樹
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ライオンズクラブ国際協会 332-C 地区キャビネット

炊き出し用大鍋（炊くぞうくん）贈呈式  

日  時：2019 年 11 月４日

場  所：宮城県伊具郡字鳥屋丸森町 120 丸森庁舎２F 

司  会：丸森ライオンズクラブ　ラ イ
オ ン 船山俊一

 　　　　　　　　　　式  次  第

1. 高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 高橋明大　挨拶

この度発生した台風 19 号は全国に多大な災害をもたらし

ました。まずは心からお見舞いを申し上げるとともに、亡

くなられた方々のご冥福をお祈りいたします。 今日現在で

88 名の亡くなられた方、 いまだに不明の方 7 名ですが、 

特に宮城県は１９名の死亡ということです。 河川の氾濫・

決壊は 71 河川にのぼることをテレビ等の報道機関が連日

放映されています。    

　高岡アラートライオンズクラブは名前の通り、 災害支援

を中止に活動をしています。 設立は東日本大震災を目の当

たりにして、 ライオンズクラブは今までの地域に密着した

活動から一歩踏み出し、災害支援の必要性を痛感いたし５

年前に結成いたしました。結成後も常総水害・熊本大地震・

今年の西日本豪雨災害、 佐賀県佐賀市及び武雄市の災害が

立て続けて起こりました。 

　そして台風 19 号の災害に見舞われました。 微力ながら

被災地へ駆けつけ炊き出し等の支援を行っています。 今

日、 炊き出し用の大鍋を贈呈することになりましたが、 全

国 13 カ所に大鍋が設置されています。 全国ネットワーク

の一ヵ所としてご使用いただければ大変光栄に存じます。 

重ねてお見舞い申し上げごあいさつといたします

2. ご挨拶  国際理事ラ イ
オ ン 安澤壮一

3. ご挨拶  地区ガバナーラ イ
オ ン 木川田明弘

4. ご挨拶  丸森ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 大河内今朝治

5. 目録贈呈  ラ イ
オ ン 高橋明大→

　332-C 地区ガバナーラ イ
オ ン 木川田明弘

　目録贈呈  ラ イ
オ ン 高橋明大→

　丸森ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 大河内今朝治

　地区 pin 及びネクタイ贈呈

　332-C 地区ガバナーラ イ
オ ン 木川田明弘→

　高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 高橋明大

　334-D 地区ガバナーラ イ
オ ン 山岸博之  地区ピン贈呈

　ラ イ
オ ン 苗加康孝→ラ イ

オ ン 安澤壮一ラ イ
オ ン 木川田明弘

　色紙贈呈  感謝

　丸森ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 大河内今朝治→

　高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 高橋明大

６. 全員記念撮影

◆キャビネット関係者　出席者

ライオンズクラブ 国際理事ラ イ
オ ン 安澤壮一

332-C 地区  地区ガバナーラ イ
オ ン 木川田明弘

332-C 地区キャビネット幹事： ラ イ
オ ン 伊藤睦裕

332-C 地区キャビネット

副幹事ラ イ
オ ン 鈴木二三子　

副幹事ラ イ
オ ン 佐藤　　譲　副幹事ラ イ

オ ン 大内康弘

高岡アラートライオンズクラブ出席者
ラ イ
オ ン 高橋明大　　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 波岡　章　ラ イ

オ ン 苗加康孝
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 山道樹里

ラ イ
オ ン 山田正樹　　ラ イ

オ ン 藤沢　　強　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 今川　強

丸森ライオンズクラブ出席者
ラ イ
オ ン 大河内今朝治　ラ イ

オ ン 霜山　進  ラ イ
オ ン 船山俊一　

ラ イ
オ ン 渡辺良仁　　　ラ イ

オ ン 小野一宏                 

332-C 地区役員　丸森ライオンズクラブ会員

334-D 高岡アラートライオンズクラブ会員

大森町役場へ大鍋搬入　ラ イ
オ ン 山田正樹　ラ イ

オ ン 山道樹里

大鍋　炊くぞうくん
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前列：伊藤睦裕　木川田明弘　高橋明大　大河内今朝治　安澤壮一　後列：キャビネット関係者
高岡アラートライオンズクラブ会員・丸森ライオンズクラブ会員　

目録贈呈　332-C キャビネット 目録贈呈　丸森ライオンズクラブ

ネクタイ・ピン着用 中央：丸森町長　右：挨拶　国際理事ライ
オン安澤壮一大河内今朝治書

高岡市長高橋正樹：親書　丸森町長：保科郷雄　　 親書の伝達　会長未着の為代理の会員と記念撮影

全国鍋配置都道府県　黄色

高岡市長親書　ライ
オン山道樹里 丸森町長　面会 国際理事ライ

オン安澤壮一　挨拶 ネクタイ・ピン贈呈



16 頁

　　　　　　　　　　　　　　　　今回のボランティア活動で各自を漢字一文字で表現します。

氏　名 表現 用　例
ライ
オン高橋　明大 統 統一・統帥 高岡アラートライオンズクラブの団長の役目を果たしました
ライ
オン名免良秀仁 助 助成・助言 幹事として陰の仕事を一生懸命しました。
ライ
オン波岡　章 和  温和・調和 委員長としてアラートをワンチームにしました
ライ
オン今川　強 支 支援・支持 メンバーの一員として縁の下となり皆を支えてくれました
ライ
オン扇子　忠之   共　 共感・共同 ぜんざいチーム三人の一人としてリズムよく作業しました
ライ
オン山道　樹里 計 計画・計略 支援が決まり全ての計画立案をしました
ライ
オン山田　正樹 積 積極・績善 積極的に旗を掲げ道路に出て炊き出しを宣伝、ぜんざいチームリーダーの役目をしました
ライ
オン藤沢　強　 記 記録・記念 写真を撮り後日の記録をたくさん残してくれました
ライ
オン燕昇司正夫 整 整理・整頓 雑務一般、最後の塵の処理をしました
ライ
オン燕昇司信夫 監 監視・監督 ライオンズの規約通りメンバーに指示監督しました
ライ
オン苗加　康孝 情 情報・情愛 アクティビティに愛情を持ち・ライオンズ会員とのコミュケーションを取ってくれました

会員全員 協 協力・協働 ドネーション協力・見守り応援

事業費：1,834,856 円　労力奉仕時間：357 時間

丸森ＬＣ会長と共に乾杯 全てを終えぜんざい三声ローア

無事：帰還　解団式　委員長ライ
オン波岡章　労いの挨拶解団の挨拶　ライ

オン高橋明大

自衛隊車両の支援活動

泥
で
埋
ま
る
車

川
砂
に
埋
も
れ
た
家

丸
森
町
役
場
前
に
大
量
の
家
財
道
具
・
電
化
製
品
・
ゴ
ミ
の
山

水
害
状
況
の
説
明
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呉安浦小学校  

ピヨピヨ文庫 贈呈式報告書 

期日：2018 年 5 月 17 日 午後２時式典 

高岡アラートライオンズクラブ 

出席者：L.高橋明大 L.苗加康孝 L.燕昇司正夫 L.名免良秀仁 L.燕昇司信夫 

福井中央ライオンズクラブ 

出席者：L.岩佐泰宏 

呉安浦ライオンズクラブ： 

L.廿日出一晴 L.五石重信 L.池内誠治 L.亀山博司 

L.廿日出元晴 L.桐山達也 L.越山俊彦 L.林田浩秋 L.村上邦治 

事務局員 

 

贈呈場所：呉市立安浦小学校 講堂 

学校関係者：校長 山﨑（やまさき）義之  教頭 税所正紀（出張の為欠席） 

      児童在籍人数 306 名  

式典出席児童数 41 名 

 

※学校到着後直ちに式次第前に図書搬入及び書棚に並べる作業 

 横断幕・ピヨピヨ文庫看板設置作業・国旗ライオン旗掲揚  

責任担当者：高岡アラートライオンズクラブ L.苗加 康孝 

L.燕昇司信夫 

式次第 

1. 国歌斉唱 （時間の都合により省く） 

2. 呉安浦ライオンズクラブ会長挨拶 L.廿日出一晴  

3. 高岡アラートライオンズクラブ次年度会長より校長：山﨑義之に目録贈呈 

4. 感謝の言葉 呉安浦小学校長 山﨑義之 

5. 「ピヨピヨ文庫」 について 福井中央ライオンズクラブ L.岩佐泰宏 

6. 児童代表  村上大吾さん お礼の言葉 

7. 全員で記念撮影 

8. 以上：解散 

期　日：2019 年 5 月 17 日 午後２時式典 

高岡アラートライオンズクラブ 

出席者： ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫 

福井中央ライオンズクラブ 

出席者： ラ イ
オ ン 岩佐泰宏 

呉安浦ライオンズクラブ： 
ラ イ
オ ン 廿日出一晴　ラ イ

オ ン 五石重信　ラ イ
オ ン 池内誠治　ラ イ

オ ン 亀山博司 
ラ イ
オ ン 廿日出元晴　ラ イ

オ ン 桐山達也　ラ イ
オ ン 越山俊彦　ラ イ

オ ン 林田浩秋　ラ イ
オ ン 村上邦治 

事務局員 

 

贈呈場所：呉市立安浦小学校 講堂 

学校関係者：校長 山﨑（やまさき）義之  教頭 税所正紀（出張の為欠席） 

      児童在籍人数 306 名  

式典出席児童数 41 名 

 

※学校到着後直ちに式次第前に図書搬入及び書棚に並べる作業 

 横断幕・ピヨピヨ文庫看板設置作業・国旗ライオン旗掲揚  

 　　　　　　　　　責任担当者：高岡アラートライオンズクラブ ラ イ
オ ン 苗加　康孝 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫 

                                                      式　　次　　第 

1. 国歌斉唱 （時間の都合により省く） 

2. 呉安浦ライオンズクラブ会長挨拶 ラ イ
オ ン 廿日出一晴  

3. 高岡アラートライオンズクラブラ イ
オ ン 高橋明大より校長：山﨑義之に目録贈呈 

4. 感謝の言葉 呉市立安浦小学校長 山﨑義之 

5. 「ピヨピヨ文庫」 について 福井中央ライオンズクラブ ラ イ
オ ン 岩佐泰宏 

6. 児童代表  村上大吾さん お礼の言葉 

7. 全員で記念撮影 

8. 以上：解散

呉市立安浦小学校

ピヨピヨ文庫　贈呈式報告書

呉市立安浦小学校
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【基金の経過】 

高岡アラートライオンズクラブチャーターナイト５周年記念

式典が 2019 年 3 月 16 日挙行された。 ライ
オン岩佐泰宏は高岡

アラートライオンズクラブの活動について結成当時から深い

ご理解をいただいています。特に災害に対応するクラブ運営

は高岡アラートライオンズクラブの根幹であり、直近の５年

間だけでも数多くの災害がありました。高岡アラートライオ

ンズクラブはまだまだ揺籃期の中にいることを考えれば資金

難であることは否定できません。 

その実情を理解し、５周年式典にライ
オン岩佐泰宏から多額のドネー

ションを与えていただきました。この資金は災害に関連した

アクティビティに運用することをクラブ員全員が賛同しまし

た。５周年記念式典には 2018 年 7 月豪雨災害の被災地よ

り広島市の呉安浦ライオンズクラブ他、全国からアラートの

絆に加わったライオンズクラブが集結しました。 ライオンズ

クラブ国際協会 336-C 地区安浦ライオンズクラブより現在

の状況報告がありました。

西日本豪雨浸水後の呉市立安浦小学校図書室

西日本豪雨浸水後の呉市立安浦小学校図書
図書棚は空白の状態

図書贈呈式　
前列は高岡アラートライオンズクラブ会員
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書 籍 名 出版社 価格 冊数

学研８まんが８ＮＥＷ世界の歴史別館２冊付全１４巻 学研 18,000 14

学研８まんが８ＮＥＷ日本の歴史別館２冊付全１４巻 学研 14,600 14

わたしたちのくらしと国土　全５巻 金の星社 15,500 5

絵本新刊セット2019　全８巻 金の星社 10,350 8

ＮＨＫ歴史秘話ヒストリア　全５巻 金の星社 15,000 5

ＮＨＫ歴史秘話ヒストリア　第２章　全５巻 金の星社 15,000 5

ＮＨＫ歴史秘話ヒストリア　第３章　全５巻 金の星社 15,000 5

ＮＨＫ新歴史秘話ヒストリア　全５巻 金の星社 15,000 5

ごみはどこへごみのしょりと利用　全３巻 岩崎書店 9,600 3

日本のロボット 岩崎書店 3,600 1

日本の近代文化遺産図鑑　全５巻 岩崎書店 16,500 5

さがそうみぢかなしぜん　きせつのずかん　第４期全４巻 岩崎書店 11,600 4

空の探検記 岩崎書店 6,000 1

めざせ！あしたの算数王　第３期　全３巻 岩崎書店 6,000 3

せかいの子どもたち　のぞいてみよう　みんなのくらし　１巻 岩崎書店 4,000 1

絵本新刊セット2019年版（日本のえほん）全１２巻 岩崎書店 16,700 12

絵本新刊セット2019年版（世界のえほん）全８巻 岩崎書店 11,700 12

新　はたらく犬とかかわる人たち　全３巻 あすなろ書店 9,000 3

教科書に出てくる　遺跡と文化財を訪ねる　全４巻 あすなろ書店 13,000 4

さがし絵で発見　世界の国ぐに第１期　全５巻 あすなろ書店 14,000 5

さがし絵で発見　世界の国ぐに第２期　全５巻 あすなろ書店 14,000 5

さがし絵で発見　世界の国ぐに第３期　全５巻 あすなろ書店 14,000 5

遊んで学べる香川元太郎の迷路絵本　１５巻セット ＰＨＰ研究所 19,500 15

ＰＨＰ心のノンフィクションシリーズ９巻セット ＰＨＰ研究所 12,600 9

ＰＨＰわたしの絵本第１７期　全４巻 ＰＨＰ研究所 5,200 4

ＰＨＰジュニアノぺルＰＡＲＴ　全８巻 ＰＨＰ研究所 5,600 8

戦争と平和を考える絵本　全６巻 評論社 8,100 6

ふしぎだな　知らないこといっぱい　全１２巻 評論社 15,800 12

これがほんとの大きさ　全２巻 評論社 3,200 2

新見南吉　童話選集（Ａ）全５巻 大日本図書 6,310 5

新見南吉　童話選集（Ｂ）全５巻 大日本図書 6,310 5

子どもに伝えたい和の技術　第１期　全３巻 文渓堂 7,500 3

子どもに伝えたい和の技術　第２期　全３巻 文渓堂 7,500 3

子どもに伝えたい和の技術　第３期　全３巻 文渓堂 7,500 3

小　計 373,270

消費税 29,862

合計金額 403,132 200

※発注済

　呉安浦LC・福井中央LC・高岡アラートLC合同　2019年5月17日

西日本豪雨災害支援事業　呉市立安浦小学校図書贈呈



20 頁

書 籍 名 出版社 価格 冊数

動物ガチンコ対決　全５巻 鈴木出版 9,000 5

１０歳からのルール100　全３巻 鈴木出版 8,700 3

世界の子どもたち　全３巻 鈴木出版 7,500 3

世界の昔話名作選　さんびきの　くま　30冊 チャイルド本社 13,890 30

日本の昔話　ももたろう　30冊　 チャイルド本社 13,890 30

まんが少年空を飛ぶ 偕成社 4,200 1

チャイルドブックアップル　とん　とん　とん　30冊 チャイルド本社 12,780 30

小　計 69,960

消費税 5,597

合計金額 75,557 102

※L.藤沢寄贈分

　呉安浦LC・福井中央LC・高岡アラートLC合同　2019年5月17日

西日本豪雨災害支援事業　呉市立安浦小学校図書贈呈

書 籍 名 出版社 価格 冊数

マンガでマスター　全11巻 ポプラ社 12,100 5

これマジ？ひみつの超百科　全14巻 ポプラ社 16,643 14

冒険！　発見！　大迷路　全16巻 ポプラ社 22,880 16

男子☆弁当部　全5巻 ポプラ社 5,500 5

合計金額 57,123 40

　呉安浦LC・福井中央LC・高岡アラートLC合同　2020年2月23日

呉安浦LC　チャーターナイト記念　　呉市立安浦小学校図書贈呈
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安浦小学校　校長：山﨑義之　感謝の言葉 呉安浦ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴　ご挨拶

福井中央ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 岩佐泰宏

「ピヨピヨ文庫」命名について　ご挨拶
高岡アラートライオンズクラブラ イ

オ ン 高橋明大
から安浦小学校校長山﨑義之へ目録贈呈＆銘板贈呈

右：高岡アラートライオンズクラブラ イ
オ ン 高橋明大

左：安浦小学校校長　山﨑義之
安浦小学校　図書委員会　村上大吾君
御礼のことば

安浦小学校　児童　６年生 41 名 高岡アラートライオンズクラブ　ラ イ
オ ン 苗加康孝

於：図書室



22 頁

【感動の一日】 

　2019 年 5 月 17 日薄暗い早朝午前 4 時 35 分、高

岡アラートライオンズクラブ事務局前出発。 

運転予定者ラ イ
オ ン 苗加康孝ラ イ

オ ン 髙橋明大ラ イ
オ ン 名免良秀仁は寝坊

することなく集合した。 

しかし、顔の表情からは少々寝不足とは別の緊張感が漂

う。今日のアクティビティの期待と不安、子供たちは喜

んでくれるだろうか。高岡インターから一路、

福井市ラ イ
オ ン 岩佐泰宏（今回の事業に大変関わりが深い）

を迎えに 6 時 20 頃到着。福井市を出て、呉市安浦へ

到着迄、交互に運転者を変え安全運転に心掛ける。安浦

に正午に着く、直接呉市立安浦小学校へ到着後直ちに、

校長先生の山﨑義之、学校関係者と式典準備に係る。

　中国新聞社記者、仁科裕成より取材を受ける。式次第

の通り、贈呈式挙行。 

　最初に呉安浦ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴の

ご挨拶があり、その後高岡アラートライオンズクラブ
ラ イ
オ ン 高橋明大より校長山﨑義之へ図書目録贈呈。 

校長先生から感謝の言葉があり、西日本豪雨水害後の現

状について図書室の厳しい状態を述べられた。 

「ピヨピヨ文庫」の命名由来がラ イ
オ ン 岩佐泰宏から詳しく説

明が行われた。 
ラ イ
オ ン 岩佐泰宏はこどもたちに雛はどういう風に鳴くか知っ

ているかの質問に対して多くの児童から一斉に「ピヨピ

ヨ」です。卵から生まれたひよこは段階を踏んで親鳥に

成長する。学校では多くの本を読んで成長して下さいと

励ましの言葉を述べる。 

今回のアクティビティで多くのことを学び得たものは大

きい。 

例えば： 

① 人にしてあげるのではなく、させてもらっている。
ラ イ
オ ン 岩佐泰宏

② 砂漠の中の一滴の水にすぎないが、それが我々の果

たす役割 
ラ イ
オ ン 苗加康孝 

③ 高岡アラート LC の様な形があることに感動

 ラ イ
オ ン 亀山博司 

④ 翌日早朝に見送りにこられた、おもてなし姿に感動 
ラ イ
オ ン 廿日出元晴 

⑤ 児童がラ イ
オ ン 岩佐泰宏の人柄に触れている姿に感動 

 

記録者： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫の一言 

　ライオンズ歴 30 年以上活動をしているが、今回の事

業は数多くの中でも最も記憶に残る事業である。この年

齢になって、素敵な感動を与えてくれた皆さんに感謝。

新本 200 冊 

新本 200 冊 



23 頁

安浦小学校 6 年生全員と高岡アラートライオンズクラブ・呉安浦ライオンズクラブ記念撮影
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呉安浦ライオンズクラブ L.桐山達也 提供情報 

 

 

西日本豪雨災害支援事業 呉安浦小学校図書贈呈仮決算 

次年度事業費計上 

2019年 5月 20日 

収入の部 支出の部 

会長・幹事 20,000 図書購入等事業費  

今井功高・山道樹里  次年度予算仮払い 460,000 

岩佐泰宏 ドネーション 62,969   

岩佐基金通帳 仮払い 300,000 高速道路料金 24,600 

一般通帳 仮払い 63,817 ガソリン等 26,245 

ドネーション 123,729 宿泊代金 51,600 

  雑費 8,070 

 570,515  570,515 

 

※自己負担 宿泊代金等 

※岩佐泰宏 ドネーション（当日コーヒー缶在中分） 

新本 200 冊 

新本 200 冊 

新本 200 冊 
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　　　　　　　「支援活動で思うこと」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

全
国に網目のように連なる高速道路、見馴れた春の

風景新緑が眩い。そんな自然の恵みさえ、長時間

の車窓では退屈極まりない。山陽地方に入ると北陸の景

色とは少しの違いがあるように感じられ。この違いは何

かと自問してみると、春の光と風が本能的に体躯に反応

する。高速道路から一般道路を走ること暫くすると、目

に入る景色は点綴する山肌の亀裂であった。新緑の間に

黄土色が川のように下に流れる。この景色は以前、西日

本豪雨被害視察で見たものとなんら変わらない、日本中

で起こる災害をデジャブⅰと錯覚したのだろうか。復興・

普及と官民一体で叫ばれる災害後の常套句は何か虚しく

聞こえる。富山の立山連峰頂に雪渓を残し、雨晴海岸か

ら望む風景は美しい。それとは裏腹に険しい表情は読み

取れない。そんな山々を見て育った私は瀬戸内からみる

山は不思議と山に畏敬という日本人が当然持っている自

然信仰は感じることができなかった。

　しかし、ラ イ
オ ン 廿日出一晴に案内された野呂山 839 ｍを

目指し、野呂川の下流から上流へと崖崩れの路を走った。

野呂川には大きな土石流、流木が散乱しているが、いつ

これは復旧できるのだろうか再び脳裏を横切る。野呂ダ

ムのダメージは一機のショベルカーが浚渫作業をしてい

るのだが、砂浜で子供がシャベルで砂遊びをしているよ

うであった。この光景は車を走らせている間、崩れた山

間の地域で作業をしているダンプカーやショベルカーも

米粒ほどに感じられた。小さな山が自然現象で牙をむく

と、我々は無力。即ち人間の矜持なんか消え伏せる。 

　閑話休題、青少年に必要なものとは何か。「ピヨピヨ

文庫」設立趣旨にも述べたように本である。ある調査機

関では大学生が本を一か月で何冊読みますかとの問いに

は驚かされる結果である。私たちの情報は目からである。

それは視覚からは 90% 以上の情報を得る。その 90％

以上の内、本からの情報が特別の意味をもっている。今

やスマートホン・テレビ等の情報が凌駕している。しか

し青少年健全育成には本が必要不可欠であることは断言

できる。 西日本豪雨災害による安浦小学校の図書が洪水

の残滓となり、彼らを落胆させた。 

高岡アラートライオンズクラブで

は今、この今、困っている方に手

を差し伸べるべきと考えた。 

この様な考え方に共感を得たラ イ
オ ン 岩

佐泰宏からアクティビティの道し

るべ、標榜を掲げていただいた。

当然、被災地の呉安浦ライオンズ

クラブのご協力に感謝しなければ

ならない。 

【デジャブ】一般的な既視感は、その体験を「よく知っ

ている」という感覚だけでなく、「確かに見た覚えがあ

るが、いつ、どこでのことか思い出せない」というよう

な違和感を伴う場合が多い。 

 

事務所：新書・横断幕

呉市出発前　早朝で薄暗い

後方は瀬戸内海、全員で記念撮影

災害の野呂ダム：崖崩れ
《珈琲缶》　ピヨピヨ文庫の原資が中に入っています。
詳しくは会報誌 VOL.5 の 75 ページに記載
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【概略経過説明】
12 月のコンテナ満載を目標に支援物資の調達は予定通り進んでいます。さる、7 月 18 日衣料品（主に学生使用）

のご協力を頂き、事務局までの搬入作業・商品別の選別作業・シール貼り作業・搬出作業と一連の労力奉仕活動が終

わりました。11 月上旬にコンテナに積載する作業を残すのみとなり会員のご協力に感謝申し上げます。

7 月 18 日　会員参加人数 10 名　1 時間合計 10 時間

7 月 18 日～ 20 日　選別作業　2 名× 10 時間　合計 20 時間

7 月 21 日　搬出作業　2 名× 5 時間　合計 10 時間

㈱燕昇司で分類・箱詰め・シール貼り作業後　友人の倉庫へ搬入作業完了

参加者：高岡アラートライオンズクラブ会員及びマゼンさん　

2020 年 1 月 26 日搬出準備作業

午前 9 時～ 10 時

参加者　ラ イ
オ ン 髙橋　明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 波岡　章　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 山田正樹　

　　　　ラ イ
オ ン 竹村与志治　ラ イ

オ ン 山道　樹里　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 関　勝　ラ イ

オ ン 藤沢　強　　

労力奉仕時間：12 時間

2020 年 1 月 31 日コンテナ積載準備（富山市五福 ) の為、ラ イ
オ ン 苗加康孝所有の 4 トン車に事前に積載した。

特に今度は協働　336-A 地区今治東ライオンズクラブのご協力防寒具があります。

2020 年 1 月 31 日　コンテナ積み込み作業

午前９時事務局前出発

参加者
ラ イ
オ ン 髙橋　明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 関　勝　ラ イ
オ ン 竹村与志治　　

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 今川強　　

労力時間延べ：27 時間

今年に入り一番寒い日になり、雨の中、小雪の中の作業でしたがダルクの皆さんも協力いたしました。

目録贈呈：マゼン・会長ライ
オン高橋明大　全員で記念撮影 ㈱昌文堂倉庫前　㈲苗加製作所トラックに物資積載
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支　　　援　　　品

品　名 個　数 枚数・個数

ポロシャツ 112　小箱 1,120 枚 

女性用シャツ 100　中箱 1,550 枚 

男性用シャツ 62　中箱 1,240 枚 

学生用バック 12　大箱 240 個 

帽子  ２　大箱  300 個 

スポーツウエア 上下 35　大箱 985 組 

セーター  ８　大箱 160 枚

雨カッパ 16　中箱  1,107 枚 

園児ウエア 4　大箱 400 枚

学生用上着 133　中箱  532 組 

支援物資：ジャージ上下 ラ イ
オ ン 波岡章

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　見本提示 ラ イ

オ ン 燕昇司正夫

運動服見本

子供児童帽子等 学生ポロシャツ
ラ イ
オ ン 苗加康孝　㈱昌文堂倉庫山積みの支援物資搬出作業

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　後方ラ イ

オ ン 名免良秀仁 ラ イ
オ ン 燕昇司兄弟

ラ イ
オ ン 関　勝　搬出作業 ベッドも数台

学生用ポロシャツ

㈱ＨＰシステムトラックをお借りして ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 稲垣正太 ㈱昌文堂倉庫山積の支援物資

㈱燕昇司に山積の支援物資

容積に何個？？効率良く
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箱サイズ種類

Ａ 45 × 65 × 30 140 25 個

Ｂ 36 × 50 × 34 120 1 個

Ｃ 40 × 60 × 40 140 1 個

Ｄ 42 × 60 × 35 137 1 個

Ｅ 34 × 48 × 40 122 8 個

Ｆ 40 × 56 × 36 132 1 個

Ｇ 40 × 60 × 36 136 1 個

総重量 全て 10 ㎏～ 15 ㎏ 合計 38 個

内容 サイズ 数量

winter

jaket

Ｍ 36

L 71

LL 117

3L 91

4L 18

5L 9

合計 342

winter

pants

M 2

L 6

LL 3

3L 3

4L 2

5L 2

合計 18

トラックック荷下ろし前

ライ
オン高橋明大 移し替え作業

株式会社井出工具事務所：発送前の 38 ケース
Winter pants 見本

Winter jaket 見本

移し替え作業開始 借り倉庫㈱昌文堂

空の 40 フィートコンテナ借り倉庫㈱昌文堂　ライ
オン燕昇司信夫40 フィートコンテナ

隙間無く埋めるコンテナ

隙間無く埋めるコンテナ 移し替え作業移し替え
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　　　平和の道のり
ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区 2R1Z

高岡アラートライオンズクラブ

入選作：定塚小学校　高岡伏木小学校

野嶽悠莉さん

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　推薦作品の査定 会長ラ イ

オ ン 高橋明大　絞り込む作業

会長ライ
オン高橋明大　推薦作品の査定 会長ラ イ

オ ン 高橋明大　推薦作品の査定

会長ライ
オン高橋明大　鳥内禎久校長へ感謝状

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　大門信吉校長へ感謝状大門信吉校長から生徒へ表彰状

鳥内禎久校長から生徒へ表彰状



30 頁

①高岡市立伏木小学校 6 年森本結月

どの国の人でも仲良くできる平和な世

界になってほしいという願いをこめて

かきました。

③高岡市立定塚小学校 6 年坂井美都

この絵を見て世界中の人々が少しでも

笑ってくれたらいいと思います。

④高岡市立伏木小学校 6 年

中村起希果

障害が有る、無しに関係なく、みんな

が平等に過ごし、たすけ合う、そして

明日がある。ということを絵に表し、

千羽鶴にこの願いをこめました。

②高岡市立伏木小学校 6 年岡田玲那

世界中の人々が親子のように助け合

い、励まし合う温かい関係になること

を願って親子の鶴をかきました。

⑤高岡市立定塚小学校 6 年野嶽悠莉

生き物全てが平和にくらせるよう私達

ひとりひとりができることからがん

ばっていけたらいいと思います。

⑥高岡市立定塚小学校 6 年田中音羽

世界の大統領達が仲良くなってほしい

と 願い描きました。

⑦高岡市立定塚小学校 6 年魚津芽生

世界中の人々が仲良く協力し合う

イメージでかきました。

⑧高岡市立伏木小学校 6 年矢田蒼空

争いのない地球になってほしいという

願いをこめて描きました。

今年度のライオンズ国際平和ポスターコンテストに応募いただいた作品は 92 点審査した結果、どの作品も甲乙付け

がたいものでしたが、慎重審議の結果、下記のポスターを 334-D 地区キャビネットに 8 作品を推薦する事に決定

いたしました。

審査日：2019 年 10 月 14 日　午後 12 時～

場　所：高岡アラートライオンズクラブ事務局 

審査員：ライ
オン髙橋明大　ライ

オン名免良秀仁　ライ
オン燕昇司正夫　青少年健全育成委員　ライ

オン燕昇司信夫

表　彰：2019 年 11 月２５日及び 29 日　表彰状及び副賞を届ける 

応募数：定塚小学校 45 作品　高岡伏木小学校 47 作品　合計 92 作品 

入選作：定塚小学校　高岡伏木小学校　

① ② ③ ④

⑤ ⑥ ⑦ ⑧
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校長　野手芳幸　あいさつ

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　あいさつ

講師ラ イ
オ ン 名免良秀仁　

司会・パソコン操作ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

日時：2020 年 1 月 27 日午後 1 時 45 分～ 2 時 30 分

場所：国吉小学校

対象学年：6 年生 25 名

来賓：保護司　安居　登　　磯原

学校関係者：校長　野手芳幸　教頭　中舘先生 

野手芳幸　校長先生の挨拶

　皆さんご存知のＮＨＫ大河ドラマ「麒麟がくる」出演者

で主役予定の沢尻エリカさんが薬物を使用した事で２週間

放映が遅れましたね。

　薬物乱用を使用することで多くの方に迷惑をかけます。

今日は「薬物乱用防止」について勉強してください。

高岡アラートライオンズクラブ参加者

講師： ラ イ
オ ン 名免良秀仁　パソコン操作： ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大

司会： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　挨拶

　私達アラートライオンズクラブは献血活動・献眼活動・

清掃などのボランティア活動を行っています。また気候温

暖化による水害災害も起きています。災害地にボランティ

ア活動も行っています。きょうは薬物についての勉強のお

手伝いをいたします。

薬物乱用防止教室

スライドを使い 15 分余り説明。

DVD 上映　16 分

質問：お菓子にも混ざっているのですが分かりますか？

質問：お菓子の見分け方はどのようにするのですか？

質問：家族に薬物を使ったときどうすればいいですか？

質問：覚醒剤を使用した時の罰はどれくらいですか？

質問：何回使用したら止められなくなりますか？

質問：薬物を触ったり、匂いを嗅だりしてはだめですか？

回答：触ったりのことは分かりませんが、嗅ぐことはダメ

です。

例えばシンナーを吸った場合は意識が濛々とします。（塗

装の仕事を地下でやっていたときの経験談を話す）

全部で 10 個の質問がありましたが、授業時間の都合で質

問を受けることができませんでした。

最後に全員で

「ダメ。ゼッタイ。」をみんなで三度大きな声で誓いました。

感想：今年の受講生徒は大変真剣で自分で考える力があり

ました。

素晴らしい生徒に期待

14:30　終了 
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会長ラ イ
オ ン 高橋明大　あいさつ

真剣に学びました 国吉地区の保護司さんも見学研修

校長先生・教頭先生も薬物乱用防止教室で勉強 講師ラ イ
オ ン 名免良秀仁　薬物とは？

講師のお話を聞き漏らさない生徒 生徒から質問攻め　関心の高さが表れました　
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1. 趣旨

　社会福祉法人たかおか・万葉福祉会が運営する施設の利

用者の支援に日頃からご協力を頂いている地域の方々等を

お招きし、感謝の気持ちを伝えるため「ふれあいの集い」

を開催するもの。利用者が地域の皆様方との交流を図るこ

とで、社会の一員としての自覚を持つとともに、「ふれあ

いの集い」を楽しみ、心身のリフレッシュを図る。

2, 主催　

社会福祉法人たかおか万葉福祉会ふれあい祭実行委員会

3. 日時　

令和元年 11 月 16 日 ( 土 )10 時 00 分～ 13 時 00 分

4 場所　かたかご苑体育館

5. 参加者　各事業所関係先　協力企業各社

6. プログラム

　【開会】10：00 ～

　　利用者歓迎の挨拶、開会宣言

　　理事長挨拶

　　高岡アラートライオンズクラブ

　　会長ライ
オン髙橋明大　ご挨拶

　　私たちの活動は災害被害者を支援する団体です。

　　嬉しいより現実の悲しい活動をしている中で、

　　今日の様な楽しい活動ができる事は　

　　　大変嬉しく思います。

　【開演】10：００～

1. 大道芸　シンキロウ

2. よさこい　葵

3. 民謡　高桑祐香

※高岡アラートライオンズクラブの皆様によるふるまい鍋

（豚汁）

■高岡アラートライオンズクラブ会員参加者
ラ イ
オ ン 山田正樹　　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 有沢竜尚　

ラ イ
オ ン 竹村与志治　ラ イ

オ ン 髙橋明大　　ラ イ
オ ン 苗加康孝

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 今井功高　　ラ イ
オ ン 関　　勝　　

ラ イ
オ ン 波岡　章　　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 五箇晃子　

ラ イ
オ ン 今川　強　　ラ イ

オ ン 藤沢　強　　ラ イ
オ ン 西元勇司　

ラ イ
オ ン 水野富雄　　ラ イ

オ ン 板野吉秀　　ラ イ
オ ン 扇子忠之　

労力奉仕時間：39 時間　

参加者全員で記念撮影

美味しい美味しい豚汁の出来上がり

300 食調理出来る大鍋：味が良くでます

会場にお運び準備

調理人ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ライ

オン五箇晃子 後片付け

弁当にはお茶と豚汁がよく似合う

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　幹事ラ イ

オ ン 名免良秀仁　会計ラ イ
オ ン 関勝　会長あいさつ
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日時：2019 年 9 月 15 日 ( 日 )

場所：イオンモール高岡

労力奉仕活動時間 : 延時間：27 時間　20 名参加

１時間： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 有沢竜尚　ラ イ
オ ン 板野吉秀　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 藤沢　強　ラ イ
オ ン 島崎充史　

　　　　ラ イ
オ ン 福井宗豊　ラ イ

オ ン 中村清志　ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 関　　勝　ラ イ

オ ン 今川　強　ラ イ
オ ン 水野富雄　

　　　　ラ イ
オ ン 松谷陽子　ラ イ

オ ン 中山剛志　

2 時間： ラ イ
オ ン 波岡　章　ラ イ

オ ン 名免良秀仁 　3 時間： ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

5 時間： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫 

会員採血者： ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 中村清志　採血不可： ラ イ

オ ン 水野富雄  ラ イ
オ ン 山田正樹　

事業資金：粗品　セイアグリー生産卵 100 個　金額　19,440 円

献血受付数：64 名、採血者数：400 ㎜㍑ 44 名 　２00 ㎜㍑ 2 名

献血出来なかった人 18 名　目標人数８０名 

【コメント】

　イオンモール高岡で9月14日・15日・16日に於いてイベントが催されました。西館が増床された影響で朝から人・

人で一杯でした。さぞかし多くの採血者があると思いきや通常の半分でした。

東館は 10 時以降館内はすいていたが、午後からは何処もここもひとで溢れていて、駐車場の確保も大変でした。し

かし徐々に採血者も現れ一安心。

　今回の特徴は採血者不可能な方の割合が多いと感じた。

「特筆事項」

①第一副会長ライ
オン山道樹里のご家族（娘さん）3 人が献血啓蒙活動に参加していただきました。若い三人に感謝いた

　します。

②ライ
オン板野吉秀が体調を気にせずアクティビティに参加。大きな声で献血を呼びかけた姿を見て、ライオンズマンの

　姿をみました。感謝

ラ イ
オ ン 島崎充史　ラ イ

オ ン 今井功高　ラ イ
オ ン 有沢竜尚 採血ラ イ

オ ン 名免良秀仁　採血の喜び セイ・アグリー生産卵　採血者へ御礼の卵

ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 波岡章　ラ イ
オ ン 島崎充史ラ イ

オ ン 藤沢強　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝ライ
オン山道樹里の三姉妹　ごくろうさま
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2019 年 7 月 6 日 8 時 00 分～ 9 時 30 分　
ラ イ
オ ン 関勝　ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 髙橋明大　ラ イ

オ ン 今川強　ラ イ
オ ン 中村清志　 　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 藤沢強

労力奉仕時間 :12 時間

　334-D 地区統一アクティビティ。日本の木「桜」を 10,000 本植樹の一環に参加。

地区内の全クラブ・全メンバーが知恵を出し、汗をかくアクティビティ。

令和になった記念すべき年の植樹として、市民公園、学校、福祉施設などに植樹。「連動と協働」のテーマに沿い地

元の自治会と協力いたしました。植樹本数 36 本　写真を見ていただければわかりますが相当成長した苗木の為、山

斜面及び階段等に登るのに体力を消耗した。当クラブはアラート活動の鍛えた体力をいかし無事植樹終了。

ご苦労さまでした。尚、翌日は清掃活動と二日続いてのアクティビティです。明日も頑張ります。

2019 年 7 月 6 日 8 時 00 分～ 9 時 30 分　

「日本の木　桜 10,000 本プロジェクト」

参加者で記念撮影
ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 関勝　ラ イ
オ ン 髙橋明大　ラ イ

オ ン 中村清志　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 今川強　ラ イ
オ ン 山田正樹

ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 今川強　二人で協力 ラ イ
オ ン 高橋明大　先頭の担ぎ手

ラ イ
オ ン 名免良秀仁　力持ち

ライオンズク
ラブ国際協会334-D　ガバナーラ イ

オ ン 山岸博之提案　「桜一万本プロジェクト」2R1Z 合同アクティビティ

ラ イ
オ ン 中村清志

ラ イ
オ ン 山田正樹　軽々と
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歓迎の言葉　40 周年記念大会大会委員長　ラ イ
オ ン 亀山博司

令
和時代の初春を迎え、 梅の蕾もほころびかけた今日

の佳き日に、 ご来賓の方々をはじめ 336-C 地区ガ

バナー、 地区役員の皆様、 当クラブのスポンサークラブで

ある東広島あきつライオンズクラブ、ブラザークラブの東

広島黒瀬ライオンズクラブ並びに他クラブの皆様には、 ご

多忙の中ご参列頂き、 呉安浦ライオンズクラブを代表致し

まして御礼申し上げます。

我が呉安浦ライオンズクラブのある地域では、平成 30 年

7 月の西日本豪雨災害により尊い人命を失い、多くの方々

が被災されました。亡くなられた方々へのご冥福をお祈り

すると共に、 被災されました方々に心より御見舞い申し上

げます。

　豪雨災害は、美しい山、海、清らかな河川、風光明媚な

故郷が土砂混じりの水害により悲惨な光景に変貌しまし

た。その時、富山県の高岡アラートライオンスクラブ、ラ

イオンズクラブ国際財団 (L C I F) をはじめ多くのライオ

ンズクラブのご支援を頂き地域貢献が出来たと思っており

ます。

　呉安浦ライオンズクラブは 1979 年に 336-C 地区

76 番目のクラブとして東広島あきつライオンズクラブの

スポンサーのもと誕生し、 ブラザークラブの友情に支えら

れ、 本日ここにチャーターナイト 40 周年を迎えることが

出来ました。

　我々会員一同、We Serve 精神で地域貢献すべく、明日

からは 50 周年を目指し更なる社会貢献の為、 邁進致す所

存でございます。

今後とも、ご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます

と共に、御出席の皆様方の更なるご健勝とご繁栄をお祈り

申し上げ、 ご挨拶とさせて頂きます。

会長ラ イ
オ ン 桐山達也　挨拶

本
日ここに呉安浦ライオンズクラブ C N40 周年記

念式典を開催するにあたり、ご来賓の方々を始め、

386-C 地区ガバナー、キャビネット事務局、地区役員、

当クラブのスポンサークラブである東広島あきつライオン

ズクラブ、並びに各クラブの皆様には、 公私共にお忙しい

中、 多数のご列席を賜り盛大に挙行出来ますことにクラブ

会員一同より心より御礼を申し上げます。

　呉安浦ライオンズクラブは、 東広島あきつライオンズク

ラブのスポンサーにより昭和 54 年 3 月 21 日、 336-C

地区の 76 番目のクラブとして誕生しました。以来 40

年間、スポンサークラブ、 ブラザークラブのご指導、 ご支

援、 ご協力、  また暖かい友情に支えられ 40 周年を迎える

ことができました。 40 周年を迎える直前、 一昨年 7 月の

西日本豪雨災害には、 全国の多くのクラブ、キャビネット

事務局、  L C I F の交付金等により多くのご支援を頂き .、

深く感謝申し上げます。 我がクラブのメンバー 22 名のう

ち 12 名が被災し、 クラブ運営の非常に厳しい中この 40

周年式典を迎えることになりました。本日、至らない点も

多々あるかと存じますが、 お許し下さいますようお願い申

し上げます。

　呉安浦ライオンズクラブは、結成当時より地域に根差し

た奉仕活動を行ってまいりました。 ここ数年は特に、  この

地域の将来を担う子どもたちのための奉仕活動を行ってい

ます。 今後も地域に根差した奉仕活動を行ってまいります

が、アラートに関する意識もクラブ内で考えて行きたいと

思います。 

　今後とも皆様方のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い

申し上げます。 最後に本日ご出席の皆様方の更なるご健勝

とご繁栄をお祈り申し上げ、 御礼のご挨拶とさせて頂きま

す。

呉安浦ライオンズクラブ前会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴

　制作ビデオ　高岡アラート放映部分

2020 年 2 月 23 日
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日時：令和 2 年 2 月 22 日
場所：呉カントリークラブ　呉市安浦町安登
競技方法：Ｗペリア　6 インチ
隠しホール OUT:   1   3    5    6    8 
　　　　　 　 IN:10  12 13  15  16   

第 1 回高岡アラートラ イ オ ン ズ
ク ラ ブ 　 ・呉安浦ラ イ オ ン ズ

ク ラ ブ 　 親善ゴルフ大会

順位 氏名 0UT IN GROSS HDCP NET

1 林田　浩秋 51 43 94 19.2 74.8

2 竹吉　正幸 41 40 81 6.0 75.0

3 村上　邦浩 45 53 98 22.8 75.2

4 下中　則幸 48 43 91 15.6 75.4

5 竹村与志治 52 41 96 19.2 76.8

6 高橋　明大 57 54 111 31.2 79.8

7 亀山　博司 58 55 113 31.2 81.8

8 燕昇司信夫 61 61 122 36.0 86.0

9 五石　重信 56 66 122 36.0 86.0

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大

スタート前から盛り上がりました 表彰式・成績発表 豪華景品

高岡アラートＬＣ賞　高級お酒

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大 ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

優勝ラ イ
オ ン林田浩秋焼酎のキープ

懇親会場

高級お酒 ラ イ
オ ン 岩佐泰宏
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■
「世界で最も美しい湾クラブ」世界総会記念海岸特別清掃活動

2019 年 10 月 14 日 8 時 00 分～ 9 時 30 分　

参加者： ラ イ
オ ン 髙橋明大　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 山田　正樹　ラ イ

オ ン 今川　強　ラ イ
オ ン 波岡　章

　　　　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 山道樹里　

　台風 19 号（最大級の台風 ) が 2019 年 10 月 12 日、日本列島を縦断。台風は

静岡県下田に上陸後、関東から東北へと災害をもたらした。その影響は北陸には予想

以上の災害があった。北陸新幹線車両が泥水に浸かりました。

富山湾（松太枝浜海岸）には流木などあらゆるゴミが打ち上げられた。特に今環境問

題化されているマイクロプラスチックのゴミが多くあった。あらゆる組織の方と行政

が美しい湾を合言葉に汗をながした。

これからの環境問題を真剣に考え行動することが必要だと感じました

■
「ＬＦＨ秋の下草刈り」

参加者： ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 髙橋明大

　　　　　　　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 波岡　章

日　時：令和元年 9 月 7 日午前 11 時～ 14 時 00 分　（労力奉仕時間延　8 時間）

趣　旨：ライオンズの森公園責任者の建設管理委員長ラ イ
オ ン 稲垣實、建設管理副委員長

ラ イ
オ ン 永川武文の指導のもと 1R・2R 合同アクティビティとして秋の下草刈りを実施し

ました。ＬＦＨ役員（11 名）と各クラブより 2 名が参加 (55 名）　今回は総人数

66 名。大変天候に恵まれました。気温も 30 度以上となりましたが、皆さん汗を流

されました。

■
「美しいまちづくり　空き缶ゼロの日」

※開催日　令和元年 9 月 22 日 ( 日 )

※開催場所　新高岡駅周辺　※スタート　午前 8：00 ～ 9：00

※労力奉仕時間　6 時間
ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 竹村与志治

【趣旨】公園、道路など公共の場所での空き缶などのポイ捨ては、社会的な問題となっており、環境美化意識やリサイ

クル意識の高揚を図るとともに、国内外から来訪される皆様を気持ちよくおもてなしするため、ポス捨てや不法投棄の

防止に向けて「空き缶ゼロの日」を設定し、重点路線をはじめ市内全域で空き缶などの回収活動を実施した。

■
「美しいまちづくり　海岸特別清掃」

2019 年 7 月 7 日 8 時 00 分～ 10 時 00 分　

参加者　クラブ員 9 名　
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 鷲北欣則　ラ イ
オ ン 山田正樹　ラ イ

オ ン 髙橋明大　ラ イ
オ ン 波岡　章　ラ イ

オ ン 中村清志
ラ イ
オ ン 五箇晃子　ラ イ

オ ン 藤沢　強　ラ イ
オ ン 名免良秀仁

趣旨：公園・道路など公共の場所での空き缶などのポイ捨ては、社会的な問題となっ

ており、環境美化意識やリサイクル意識の高揚を図るとともに、北陸新幹線の開業

などにより来訪される皆様を気持ちよくおもてなしするため、ポイ捨てや不法投棄

の防止に向けて「美しいまちづくり高岡市民連絡会議」の趣旨を同意設定し、

マイクロチップの除去が世界中で叫ばれている。

プラスチックゴミはほとんど町や山で捨てられたものが海に流れてくる。知らず知

らずのうちに我々は海を汚していることを清掃しながら認識した。

■
「美しいまちづくり　高岡地区ライオンズクラブ　高岡古城公園草刈り」

世界ライオンズデー

※開催日　令和元年 8 月 4 日 ( 日 )

※開催場所　高岡古城公園

※スタート　午前 6:30 ～ 7:30

※清掃場所 高岡アラート LC は児童公園遊戯周辺

※労力奉仕時間　7 時間
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 今川　強　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁
ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 中村清志　ラ イ
オ ン 波岡　章
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■ライオンズクラブアラートフォーラム全国大会 in 福岡

日時：2020 年 2 月 11 日 場所：ホテル日航福岡

参加者　ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 苗加康孝

御船ライオンズクラブ　

会長ラ イ
オ ン 牧野博文 (2015 ～ 2016)　記念誌抜粋

私たちが被災者となり、奉仕を受ける立場になりました。 

そこで体験したことは、 いろんな方々のご支援・ 励ましが

被災者に勇気を与えた事実。 そして、 被災者たちが手を取

り合って助け合う現場を目撃できたことです。 熊本地震の

後も、全国各地で災害が続きました。御船 LC はこれま

での皆様のご好意に報いるぺく、 九州北部豪雨災害・西日

本豪雨災害・北海道地震災害では、会員拠出金と募金活

動 ( 御船レオクラブ合同 ) で各地に支援金並びに支援活動

を行ないました。 これが出来たのも皆様のご奉仕のお陰で

す。感謝いたします。 最後に、 一番嬉しかったことを報告

します。 4 月の熊本地震災害を知つた富山県高岡市の定塚

小学校の 6 年生がすぐ 5 月の運動会にて募金活動を行い

ました。 そして、 6 年生全員が励ましのメッセージ & 応援

ポスターと支援金を高岡アラー

ト LC に託し、御船小学校に寄

贈されました。それから現在も

定塚小学校と御船小学校の交流

が続いています。不幸な災害の

中にあって、 将来を担う若い力

にどれだけ感動したことでしょ

う。4 代に亘る会長と全会員を

代表して、 皆様に感謝の気持ち

一杯に報告いたします。 

■第 58 回ＯＳＥＡＬフォーラム（広島）

日時：2019 年 11 月 6 日～ 9 日
ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 今井功高　
ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 名免良秀二　

写真右：呉安浦ＬＣ・今治東ＬＣ会員と懇親会

■富山アラートライオンズクラブＣＮ 3 周年記念

ご来賓： ラ イ
オ ン 田中俊夫　ラ イ

オ ン 三井隆夫　ラ イ
オ ン 前田隆夫

ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 関勝　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 苗加康孝

出席者： ラ イ
オ ン 林巌　ラ イ

オ ン 笊畑孝生　ラ イ
オ ン 廣田勉　ラ イ

オ ン 石割雅弘　ラ イ
オ ン 新村聡

ラ イ
オ ン 北岡晴夫　ラ イ

オ ン 荒明慶子　ラ イ
オ ン 田中槇子

ラ イ
オ ン 林巌　歓迎のあいさつ

　先日のライフジャケット寄贈において校長から大変喜んでいただきました。ライ

オンズクラブの活動をご理解していただいたと思います。ライオンズクラブは別の

世界と思われていたが今度の活動でいろいろな活動を実践していることをご理解し

ていただきました。

今日のおめでたい席に名誉顧問ラ イ
オ ン 田中俊夫　ゾーン・チェアパーソンラ イ

オ ン 三井隆夫

GLTGMT 委員ラ イ
オ ン 田隆夫そしてスポンサークラブの高岡アラートライオンクラブ

より御多忙にも関わらずご臨席いただきありがとうございました。今日は楽しんで

ください。歓迎のあいさつといたします。

 ■薬物乱用防止教育認定講師講座

　 日時：2019 年 11 月 30 日午後 1 時 00 分～ 16 時 20 分

場所：金沢流通会館 4F 研修室

対象：334-D 地区会員　約 80 名　高岡アラート LC 受講者　ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

■富山市立四方小学校へライフジャケット寄贈式

2019 年 7 月 23 日 10：10 ～ 

 今回は 1 年生から 3 年生 63 名分を寄贈 スポンサークラブ

高岡アラートライオンズクラブ ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫
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2019 年～ 2020 年度高岡アラートライオンズクラブ

　　　　　　　　　基本方針

クラブスローガン「みんなで築こう奉仕の世界」

クラブモットー「みんなの力で We Serve」

高
岡アラートライオンズクラブも新たな年度を迎えま

す。初代会長ラ イ
オ ン 竹村与志治からチャーターナイト 5 

周年 5 代会長のラ イ
オ ン 今井功高のあとを受けて、この度、高

岡アラートライオンスクラブの 6 代目会長を拝命いたし

ました。私は高岡アラートライオンズクラブ結成後にライ

オンズクラブに入会した初めての会長です。

　初代会長のラ イ
オ ン 竹村与志治はクラブ設立からクラブ発展

に尽力され、いわば、高岡アラートライオンズクラブの礎

を造られました。クラブの思いが大きくなれば大きいほど、

その基礎を大きく固めなくてはなりません。いくら大きな

志でも基礎がしっかりしていなければ本志が成し遂げるこ

とはできないと思います。しかし、初代会長ラ イ
オ ン 竹村与志

治は豊かな知見と深い洞察力のもと現在の高岡アラートラ

イオンズクラブの確かな基礎を定められました。

　それから代々の会長は会報誌に記録されている通り、ラ

イオンズクラブ精神を忠実に実践し事績を成し遂げてきま

した。5 代会長ラ イ
オ ン 今井功高は 5 周年を導き最初の節目を

刻むことができました。その後を承けた私は 6 代目会長

として新鮮味を失うことなく活力漲るクラブ運営を担いた

いと考えています。また、これからの任期中、奉仕活動を

楽しく思い出に残るクラブライフを会員の皆様と、ともに

実行してまいります。「We serve」の精神を肝に銘じ会

長として地道に奉仕に取り組んでいきます。しかし「We 

serve」の精神をないがしろにすると本志の果実はまずい

ものになってしまうでしょう。「We serve」を軸に、百

年続いた先輩ライオンズマンが残してくれた基本理念を守

り、私たちが 1 年間育てる奉仕という果実を楽しく味わ

いたいと思います。

勿論、クラブ連営に課題があることを認識しなければなり

ません。

　幸いなことに高岡アラートライオンスクラブには奉仕活

動に熱心なメンバーがたくさん在籍しておりますので大船

の船長のつもりで一生懸命に任務を努めまいります。何卒

皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

所
信

初代会長ラ イ
オ ン 竹村与志治はチャーターナイトで、ライ

オンズクラブのモットーである「weserve」の基本理念

のもと、互いに自己研鑽に励み、友愛と相互理解の精神で

活動を行っていきたい。災害に対して高岡アラートライオ

ンズクラブはどのように迅速な支援活動ができるのか、そ

して情報を互いに共有出来るネットワーク構築したい。ま

た第一線で働く若い世代の人達も活発に活動できる心温ま

るアクティビティ中心のクラブ連営を目指すと述べられて

います。その思いを素ぐべく本年度のクラブ重点活動項目

は、1 . 会員増強、2 . L C I F の推進、3 . アラート ( 災

害支援 ) 活動、4 . 桜の木植樹としたいと思います。

1 . 会員増強

社会に対する奉仕が増大するにつれて、会員は増加しなけ

ればならないのであるから、会員の増加は非常に重要なこ

とです。しかし、単に新会員を得るというのではなく、会

合に出席し、事業に参加し、積極的に活動する会員を増や

していかなければならないと考えます。

2 . LCIF の推進

3 6 5 日貯金キャンペーン 1 0 0、毎日家族の誰かが

10 0 円の貯金をしましょう。そしてたまった 1/3 を桜

の植樹に 1/3 を LCIF 献金に 1/3 を家族での楽しみに使

いましょう。

所信表明全文

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 111 回例会案内 201９年 7 月 3 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

年度初めです、出席お願いします 
 

会長あいさつ           L.高橋 明大 

新会員入会式 L.福井宗豊 

 

誕生月のお祝い 

 

L.今井功高 L.吉村鉄也 

～会 食～ 

   

   

新三役就任挨拶 会長 L.高橋明大 幹事 L.名免良秀仁 会計 L.関勝 

 2019 年度基本方針の発表 L.高橋 明大 

 2018～2019 年度決算報告  

2018～2019 年度監査報告 

L.今川  強 

L.燕昇司正夫 

 2019～2020 年度予算(案) L.関   勝 

 2018 年度会費納入について L.関   勝 

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

就任挨拶 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

 

テール・ツイスターの時間 就任挨拶 

 

L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

 

＜出欠返信欄＞ 7 月 2 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大
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テール・ツイスター　就任ラ イ
オ ン 土合建雄

ラ イ
オ ン 稲垣正太の後をやります。予算百万円です。お力をお願いいたします。

なお、ドネーション袋の文字にふりをお願いします。笑い

初回ドネーション金額　63,111 円　ありがとう。

3 . アラート ( 災害支援 ) 活動本年度、国際会長の韓国の
ラ イ
オ ン ジョンョル・チョイのモットーは「多様性でウィサーブ」

です。「奉仕のかたちは多種多様」のテーマのもとに今年

度優先される世界的な取り組みの第一番目にスペシャリ

ティクラブが挙げられています。まさに高岡アラートクラ

ブのように一つの分野のスペシャリストが世界的にも必要

とされているということです。

災害に対して高岡アラートライオンスクラブはどのように

迅速な支援活動ができるのか、そして情報を互いに共有出

来るネットワークを綿密にするために、災害時にどの様に

初動活動をするかマニュアルを作成したいと思います。

クラブ運営

　初代会長ラ イ
オ ン 竹村与志治が目標とされた第一線で働く若

い世代の人達も活発に活動できる心温まるアクティビティ

中心のクラブ運営をするために、会員相互間のコミュニ

ケーションを強化していきたいと思います。そのために

SNS の利用や楽しい例会の企画、アクティビティの推進

をしていきたいと思います。特に SNS の利用促進は一部

の会員に負担を掛けている通常の連絡や意思疎通、情報の

共有に役立つものだと思います。例会やアクティビティは

クラブの最小集合体である委員会をメインに行っていきメ

ンバー相互のり帚属意識や仲間意識の向上となれば良いな

と考えます。是非、委員会に出席して活発な意見交換をし

ていただきたいと思います。

　また、高岡アラートライオンスクラブ C N 5 周年の節

目を終えた今、クラブ付則の設定に取りかかります。クラ

ブを延々と継続していくにあたり最低限の決まりの明文化

は必要だと考えます。初の生え抜きの会長として恥じるこ

となく先輩ライオンに助言を求め、教えを請いながらも新

しいことにも恐れることなくチャレンジしていきたいと思

います。

　楽しい 1 年となりますように皆様のご指導、ご協力を

心よりお願いいたします。

ラ イ
オ ン 関　勝

　就任あいさつこそ団結人間勝利の証。団結はたんなる「足し算」ではない。

何倍何十倍にも威光勢力を増す。「掛け算」なのである。

和気あいあいとした団結の姿は、それ自体人間共和の縮図である。

この団結のなかにこそ「生涯革命」がある。利己主義や自分本位の我見では、皆と心を合わ

せることができないからだ。故に団結できるということは自分のエゴに打ち勝った人間勝利

の証しなのである。とは池田先生の話である。私がライオンズに身を置いた目的は「生涯が

勉強、成長」でなかろうか、又皆と心をあわせ自分のエゴに打ち勝ち人間勝利の実記を守る

ことではないかと思います。会長ラ イ
オ ン 髙橋明大を皆で支え和気あいあいとした団結でこの 1

年勝利でかざしていきましょう。

2018 年 7 月～ 2019 年 6 月会計監査報告　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

ラ イ
オ ン 福井宗豊　入会式花束贈呈 ラ イ

オ ン 福井宗豊　バッチ佩用 ラ イ
オ ン 福井宗豊　誓いの言葉 ラ イ

オ ン 今井功高　誕生月

ラ イ
オ ン 関勝　会計就任

ラ イ
オ ン 土合建雄　ＴＴ就任
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
    第 112 回例会案内 201９年７月 17 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 : 服装ジャケット 

地区役員訪問です。  
 

 会長あいさつ         L.高橋 明大 

  

～会 食～ 

 地区役員クラブ訪問 ２R 役員挨拶 

 ゾーン・チェアパーソン L.関澤  浩 

 地区 GMT・GLT 委員 L.神嶋 利夫 

 地区 GST 委員 L.晒谷 昌克 

地区 YCE 委員 L.江畠 教英 

地区 LCIF・ALERT 委員 L.西湖 孝彰 

  

  

  

国際大会に参加して L.苗加 康孝 

L.燕昇司信夫 L.竹村与志治 

協議並びに幹事報告 

出席率の報告         

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

 

※2019-2020 年度クラブ会費納入お願いします。 

高岡信用金庫 問屋支店 (普)0745789 高岡アラートライオンズクラブ    

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

 

＜出欠返信欄＞ 7 月 16 日（火）必着 ☑ 
 

     □出席 

 

     □欠席 

L.            

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　先日よりアクティビティに対して LINE 等を使い対応し

ていることに驚いています。アラートは緊急性が大事であ

りこの対応性こそアラートの持ち味です。

さて、日本人の活躍が報道されています。世界で活躍して

いるスポーツ界、例えば大坂なおみ

ボクシングの村田諒太、他テニスで活躍している 16 才の

望月慎太郎少年、私たち地元先場所で幕内優勝した朝之山

関、バスケットのプロドラフトで９位で指名された八村塁

選手等大変嬉しく思います。

　さて、先般メンバーがミラノ国際大会に参加され投稿記

事を楽しみにしていました。

先般 7 月 3 日第 1 例会で 7 月 7 日桜の植樹 10,000 本

方針に従い各クラブ 100 本になります。北陸３県で最初

で 35 本植樹いたしました。直ぐに活動してくれることに

感謝申しあげます。

　又、7 月 7 日松太枝浜海岸清掃には LINE グループの

力により深夜にでも参加意向がありました。私たちは災害

に特化しているので連絡網の構築が必要かと思います。今

日は七夕例会で楽しい例会になることを期待しています

写真：地区役員クラブ訪問　国歌斉唱

ミラノ国際大会報告　ラ イ
オ ン 苗加康孝 ミラノ国際大会報告　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫 100 年アワードラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 関　勝
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地区 LCIF・AlLERT 委員
ラ イ
オ ン 西湖孝彰（高岡古城ライオンズクラブ所属）

L
CIF とは：Internation Lions Club Foundation で

す。

LCIF についてよく理解していませんでした。日本は LCIF

基金拠出金は 9 万 4,700 ドルで世界の 23% にあたりま

す。総額 44 億 5,000 万円にのぼります。2016 年度の

数値ですが、日本は災害が多く 6 億数千萬円が還元され

ているのでびっくりしました。一番多いのはワクチンに使

われています。二番目は災害ですがこの年は熊本地震の影

響で多額になりました。

地区YCE委員　ラ イ
オ ン 江畠教英　（高岡ライオンズクラブ所属）

今
年 YCE の役に付きましたラ イ

オ ン 江畠教英です。YCE と

はユース・キャンプ・エックスチェンジです。先週

から 334 ー D 地区にはデンマーク・セルビア・イギリス・

台湾の 4 名が来ました。

受け入れスタートです。8 月 5 日名古屋セントレアに見

送る予定でいます。

　派手な青いブレザーは一目で分かる、例えば空港などで

学生・ライオンズマンも直ぐに YCE だと理解できます。

日本からアジア・ヨーロッパに 11 名派遣されました。私

的の話になります。

　17 才の時アメリカでホームステーの経験があります。

海外へ旅たつということは人生で大きな体験をしました。

その後アメリカの大学生活を過ごすことになりました。現

在の私を支えているのは海外経験だと思っています。将来

を考えるとライオンズマンとして楽しみ、喜びを感じてい

ます。私の仕事は金沢ですが北陸新幹線のお陰で外国人が

多くて国際化しています。

地区 GST 委員
ラ イ
オ ン 晒谷昌克（高岡志貴野ライオンズクラブ所属）

G
ST とは何の略かご存知ですか。

グローバル・サーブ・チームです。4 月のセミナー

で勉強していまりました。疑問に思っていますが 100 周

年に求められた奉仕活動の方向性を示す為だということが

わかりました。

糖尿病・小児がん・環境・災害・視力がそれにあたります。

会社でいう事業部の様な考え方といったほうがいいでしょ

う。経営企画のような取り組み活動をしている。

ガバナーラ イ
オ ン 山岸博之は 10,000 本の桜植樹を提案してい

ます。２リジョンの責任者として、訴えていき達成できる

ように努力をいたします。

地区 GMT・GLT 委員
ラ イ
オ ン 神嶋利夫　（高岡志貴野ライオンズクラブ所属）

海
外に行ったことがない神嶋です。GMT・GLT は何

の略かご存知でしょう。

① GMT の目標　会員数の１０％増でお願いいたします。

（家族会員を含む）

会員を増やす努力の方法として市民参加等を利用。

退会を無くすることが重要だと思います。ライオンズクラ

ブは素晴らしい処だと言うことをアピールすることも一つ

の方法です。

② GLT について

新会員５年未満の会員を対象に研修会を開いてください。

考えているのはゾーン合同での研修も如何なものでしょう

か。

ゾーン・チェアパーソン
ラ イ
オ ン 関澤浩 （高岡古城ライオンズクラブ所属）

ま
ずはチャーターナイトに招かれ感謝申しあげます。

地区重点活動

５つの奉仕活動・・・糖尿病・小児ガン・災害・環境・視

力です。

是非実践していただきたいことがあります。100 円貯金

であります。

三分の一は桜の植樹の為

三分の一は 100LCIF 基金の為

三分の一は家族で使う

　さて、1R では桜の植樹を富山市内の小学校で行い、植

樹のお世話係を３年生が水やりなどをすることとなりまし

た。富山の桜は 1 本 800 円であります。

今後の計画予定について

8 月 20 日　ガバナー公式訪問

12 月 26 日　ガバナー諮問委員会は合同で行います。

10 月 8 日　世界ライオンズデーは高岡古城公園清掃活動

となります。

　国際大会に参加して感じたことは外から日本を見ること

の大切さ、また日本から外に出て世界を見ることの重要性

を一層感じました。

ラ イ
オ ン 関澤浩 ラ イ

オ ン 神嶋利夫 ラ イ
オ ン 晒谷昌克 ラ イ

オ ン 西湖孝彰 ラ イ
オ ン 江畠教英
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　　　　　　　　　　七　夕　に　願　い　を

災害がおきないように

旭飛が元気に勉学に励みますように　絢萌も元気で毎日楽しく過ごしますように
ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

健康第一　ラ イ
オ ン 今川強 

祈　早期償還　ラ イ
オ ン 吉田耕己

朝乃山ガンパレ！！

高岡アラートライオンズクラブ

いつか　また・・・　ラ イ
オ ン マツタニ陽子

令和元年すべての事に感謝します　　お元気さま

ゴルフのスコアが 100 切りますように　ラ イ
オ ン 有沢竜尚

健康で楽しく仕事ができますように　家庭円満　ラ イ
オ ン 水野富雄

学校の宿題がへりますように　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫の孫あやめ

アラートライオンズクラブ、益々栄えますように　健康に感謝　ラ イ
オ ン 福井宗豊

晴天の涼しい日がずーと続きますように　ラ イ
オ ン 土合建雄

家族の健康、幸せを願います　加えて高岡市の発展も　ラ イ
オ ン 中村清志

高岡アラート LC　本年度の高橋会長が 1 年間無事に

健康第一

商売繁盛

今年はたくさん映画を見たい　ラ イ
オ ン 蓑健太郎

長女がロンドンで頑張ってくれますように ラ イ
オ ン 苗加康孝

八村塁頑張れ

祈　無災害　孫達の健康ですくすく育つように　ラ イ
オ ン 関勝

桜 1 万本が 334-D 地区に咲誇りますように　ラ イ
オ ン 晒谷昌克（高岡志貴野 LC 所属 )

ゴルフ 90 切りたいです　ラ イ
オ ン 稲垣正太

今年 1 年幹事のりこえますように　ラ イ
オ ン 名免良秀仁

全世界に援助　ラ イ
オ ン 西湖孝彰 ( 高岡古城 LC 所属 )

早く腰が治りますように　ラ イ
オ ン 山道樹里

全世界が平和でありますように　ラ イ
オ ン 関澤浩 ( 高岡古城 LC 所属 )

国際交流生が日本で無事に楽しく過ごせますように　ラ イ
オ ン 江畠教英（高岡 LC 所属）

災害の無い一年となりますように　ラ イ
オ ン 高橋明大

高岡アラートライオンズクラブの

益々のご発展をお祈り申しあげます　ラ イ
オ ン 神嶋利夫（高岡志貴野 LC 所属 )

実子が元気で成長しますように　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

クラブ会員増強　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

ラ イ
オ ン 関澤浩　願いを込めて

ラ イ
オ ン 神嶋利夫　願いを込めて

ラ イ
オ ン 西湖孝彰　願いを込めて

ラ イ
オ ン 晒谷昌克　願いを込めて

ラ イ
オ ン 江畠教英　下の短冊

事務所前　願いを込めて
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「みんなの力で We Serve」 

 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

高岡アラート LC 会員 各位  

  

       第 113 回例会案内 201９年 8 月 11 日(日)  
場 所：福岡町五位 57-2  ロッジ山ぼうし 

例 会：午前 11 時～  服 装 : 自由 バーベキュー 

 

 2019    夏 季 家 族 例 会 
例年を凌ぐ猛烈な暑い日が続いています。会員のみなさま、またご家族の皆様におかれましてはお

元気にこの夏をお過ごしでしょうか。さてクラブではこの度、この暑さをみんなで楽しく乗りきろ 

うとバーベキューパーティーを企画しました。ご家族お揃いで参加ください 

スケジュール 場所：山ぼうし  

11：00 例会：  

11：30 バーベキュー開始  

 スイカ割り、オークション、宝探し等  

14：00 片付け・解散  

 

※バスご利用は セ・プレ いたの出発 10：00 →高岡駅口 10：15 →キャンプ場 10：50 

※アルコールがでます。飲酒運転「ダメ。ゼッタイ。」 

※登録料 大人 3,000円 家族・こども 無料 

※別紙に参加者名前をご記入の上、返信お願いします。 

※例会場の後片付けはみんなの力で！   

 

※知り合い・友人大歓迎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　全英オープン優勝の渋野日向子さん、テニスの大坂な

おみさんの世界ランキング１位などで嬉しいニュースが

続いています。

　ライオンズクラブについては、桜の植樹、松太枝浜の

清掃活動、古城公園の清掃活動とアクティビティが続い

ています。今日参加した富山アラートライオンズクラブ

のライフジャケット贈呈式、またチャーターナイト３周

年における大鍋贈呈など続いています。シリア難民支援

物資の搬入も終わりコンテナに積む作業のみです。今日

の例会は夏季家族例会で多くの方に参加いただきありが

とうございました

夏季家族会 　　オークション商品提供及び販売 

提供商品及び落札金額

12 年ものスコッチウイスキー 13,000 

ゴルフボール 1 ダース＋清涼タオル 3,000 

清酒　勝駒 8,000 

若鶴酒造　ウイスキー千年明 5,000 

地酒セット 3,000 

ドラえもん玩具 5,000 

玩具　車 3,000 

スイカ　全員で頂きました 3,000 

花火５点　一括購入 10,000 

Lirapu 髪 5,000 

羽根屋　大吟醸 2,000 

美容器具 35,000 

揖保そうめん 1,500 

福岡町菅笠 3,000 

清酒　勝駒 全員で飲みました。 5,000 

バームクーヘン　3 点 3,000 

たらたら　お菓子 ２,000 

アウトドア 2,000 

クーラー BOX 1,000 

CD　４点 4,000 

サングラス　2 点 2,000 

キーホルダー 2 点 2,000 

国際大会 LCIF 記念バッチ全員に 0 

ALERT 服 5,000 

ALERT poro shirts 3,000 

オークション金額（事業獲得資金） 128,500 

ド ネ ー
シ ョ ン 西瓜　参加者に配りましたラ イ

オ ン 高橋明大と一緒に写真

ＢＱ ラ イ
オ ン 新村聡　富山アラートＬＣ

ライオンズの歌斉唱

ラ イ
オ ン 五箇晃子　例会開始

ラ イ
オ ン 竹村与志治　落札

提供商品　西瓜ＢＱ　食材
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【写真コメント欄】

宝探しでゲットしたラ イ
オ ン 中山剛志の息子　

後で素敵な商品が当たります。

スイカ割り　ボールで代用　どの子供も上手にできました。

子供に優しいアドバイスラ イ
オ ン 五箇晃子

オークション：会長ラ イ
オ ン 髙橋明大提供の入善すいか　

オークションにかけましたが、皆で食べることになりました。

大きいので隣のグループや他のグループにもおすそ分け、大変美味しくいた

だきました。
ラ イ
オ ン 新村聡はオークションで欲しいアラートのジャケットをゲット

（ラ イ
オ ン 笊畑孝生の為にゲット）

高額で落としてもらいました。ありがとうございます。後ろ集金係
ラ イ
オ ン 名免良秀仁

また会う日まで　仲良くおててを繋いで・・・楽しい一日でした

副幹事ラ イ
オ ン 山田正樹（格子のシャツ着用）は裏方で大活躍。

ありがとうございました

家族揃って参加は楽しいものです　来年も来てね。

テール・ツイスターラ イ
オ ン 土合建雄

ドネーションの発表。

オークションで皆さんのご協力により目標額に達しました。

ありがとうございます。金額は前年と同じほど十数万円

災害支援活動などに資金を積み立てます。会員の皆さん

ありがとうございました。

肉美味しいから　楽しいＢＱ

子ども達は鉄板に注目

大人はビール

商品に嬉しさが笑顔に

商品に嬉しさが笑顔に

会長ラ イ
オ ン 高橋明大より　笑顔に会長ラ イ

オ ン 高橋明大より　笑顔に子ども達用商品

宝探し迷います宝探しゲットで笑顔に

大人は美味しいビールが一番 料理人ラ イ
オ ン 中山剛志
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宝探し・スイカ割り（サッカーボール代用 ) 子ども達大喜び

参加者全員で「また会う日まで斉唱」しながら大きな輪になって楽しい一日を過ごしました
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←写真：地区ガバナーラ イ
オ ン 山岸博之　挨拶　

　今日は大変な雨模様ですが、決して私が雨を連れてきた

訳ではありません。出てくる時は小浜は晴れていました。

ライオンズクラブ 334-D 地区 2R1Z の会員の皆様雨の

中多くの参加ありがとうございました。私はミラノ国際大

会でガバナーに拝命されました。小さなクラブから輩出さ

れたガバナーです。国際会長チョイ会長は多様性でウィ・

サーブを提唱されています。当キャビネットは「連携と

協働」を予備会議から準備してきました。情熱をもって 1

年間やりたいと思っています。連携と協働、そして地域に

奉仕するには行政とライオンズクラブ、社会協議会と協力

することが大切と考えています。ライオンズクラブ１００

年の歴史、そして LCI フォワード

奉仕のインパクトとの強化、社会イメージの再形成とイ

メージ知名度向上、クラブ地域組織向上、会員の価値の向

上です。このキャビネットは連携と協働が必要と考えてい

ます。

　世界のニーズは多様化しています。これからの 100 年

の奉仕 LCIF を考えると糖尿病、災害、貧困、環境を考

えなければなりません。２億人が視力で困っていますが

LCIF は１５％を拠出しています。はしかで年に 245 名

程が命を落としています。ライオンズクラブが取り組ま

なければならない LCI フォーワードの重点項目は We　

Serve　桜の植樹、地球環境の緑化などベクトルはそのよ

うな方向に向いている組織です。さて、行政とライオンズ

クラブがこれに応えなければならない。

　最後に８月３日開催された名誉顧問会議で元ガバナー
ラ イ
オ ン 伊勢豊彦より封筒をいただきました。

中味は 2006 ～ 2007 年度のガバナー地区誌です。地区

誌を読みますとその時から行政とライオンズクラブ、地域

が一体となって奉仕活動をするように提唱されていて、今

年度のキャビネットの考え方がすでに実践されていまし

た。一般と方々との奉仕活動で小浜水産高校ダイビングク

ラブの活動環境の浄化で美しい海のアワードをいただきま

した。

　さて、最後になりますが、ライオン誌 7,8 号にライオ

ンズのあり方の特集があります。読まれた方があります

か？手を挙げてください。

小浜ライオンズクラブは行政と社会福祉協議会と災害協定

を結んでいます。福井県とキャビネットが連携することに

賛同を得ることができました。これからはアラートと連携

していく必要があるかと思います。334-D 地区から国際

候補ラ イ
オ ン 藏大介がでます。334-D 地区でしっかり候補者を

応援したいと考えています。

高岡市長　髙橋正樹　ご挨拶

　「連携と協働」スローガンを掲げておられ、福井県、石

川県、富山県３県で奉仕活動を行われリーダーシップを持

ち頑張っていただいています。ホストクラブの高岡古城ラ

イオンズクラブは万葉かるたで地域活動をしておられるこ

と嬉しくおもいます。

ガバナー歓迎の挨拶　高岡古城 LC 会長ラ イ
オ ン 黒川雅美

　ご来賓の高岡市長　高橋正樹様　ガバナーラ イ
オ ン 山岸博之

　地区役員の皆様を万葉の地に迎え７クラブを代表して歓

迎のご挨拶を申しあげます。

令和元年　万葉集に出て来る大伴家持が歌った「立山に

降り置ける雪を常夏に見れども飽かず神からならし」巻

17-4004 のこの歌は夏でも立山の雪が見られるのは神

のおかげ。

　国道８号線からのローケーションは素晴らしいもので

す。さて、昨年度はキャビネットの役員として

同行いたしました。拍手で出迎えられたことが印象に残っ

ています。

5Year　Award      代表　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

ラ イ
オ ン 藤沢　強　ラ イ

オ ン 福井康介　ラ イ
オ ン 今川　強　ラ イ

オ ン 伊勢鐵弥
ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 中山剛志　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 山田正樹
ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 吉村鉄也

５年在籍表彰

記念すべき節目を迎えられたことへのアワードを贈呈いた

します。今後のご活躍を期待申しあげます。

地区ガバナー　ラ イ
オ ン 山岸博之

地区ガバナー公式訪問　第 114 回例会

日　時：2019 年 8 月 20 日（火）　

場　所：ホテルニューオータニ高岡
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高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 115 回例会案内 2019 年 9 月 4 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

  

 

誕生月のお祝い 

 

L.高橋明大 L.蓑健太郎 L.鷲北欣則 L.専徒一郎 

 

5year Award5 年在籍表彰 

記念すべき節目を迎えられたことへのアワードを贈呈いたします。 

今後のご活躍を期待申しあげます。  

地区ガバナー L.山岸博之 
L.燕昇司正夫 L.藤沢  強 L.福井 康介 L.今川  強 L.伊勢 鉄弥 L.蓑 健太郎  

L.中山 剛志 L.扇子 忠之 L.山田 正樹 L.山道 樹里 L.吉村 鉄也 

 

～会 食～ 

   

ゲストスピーチ 演題「感じのいい☎対応」消防士 
  廣地 智尋 
   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

 

＜出欠返信欄＞ 9 月 3 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　みなさんこんにちは、猛烈な暑さも一段落して秋の気配

がいたします。ライオンズクラブ活動もしやすくなりまし

た。１ケ月振りのあいさつで緊張しているしだいです。夏

季家族例会では計画委員長のラ イ
オ ン 山田正樹に大変お世話に

なりました。また前回のガバナー公式訪問があり、それ以

降の活動は 8 月 29 日に富山アラートライオンズクラブ

CN ３周年の時に目録を贈呈し、現品をラ イ
オ ン 燕昇司正夫、

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫に搬入してもらいました。27 日には第 1

回諮問委員会が開催された。

ゾーン・チェアパーソンラ イ
オ ン 関澤浩より第2副地区ガバナー

より桜の植樹が地区で一番最初でアクティビティを実践さ

れたことを称賛されさすがアラートライオンズクラブです

ねと褒めていただいた。

　８月大雨、線状降水帯の災害が佐賀県武雄市を襲いまし

た。武雄ライオンズクラブのご縁は熊本大地震の時に一緒

に活動したクラブであります。今度の災害で事後報告にな

りますが見舞金 100,000 円を送金いたしました。各方

面からいの一番で何事にも積極的にしていることを申され

ます。

　「この一番」という言葉は建設業界語であります。木造

建築物の家などをたてるとき一番最初の柱を「い」です。

３尺ごとに「いろはにほへと・・・」梁などにかけます。

即ち部材に番手をつけているのです。消防署は「いの一番」

にかけつける組織です。今日も楽しい例会にしたいです。

高
岡アラートライオンズクラブの活動をホームページ

での紹介をみました。

アラート活動、シリア支援等を中心に頑張っているクラブ

だと理解しています。

私は 25 年間高岡消防署に勤務して現在総務課に在籍して

います。今日は私的なクラブ訪問とご理解願います。総務

課の前はレスキュー隊の隊長をしていました。

ヘリコプターについて３種類があります。

ヘリコプターには白：ドクターヘリコプター

青：富山警察ヘリコプター　山岳救助などで病院と室堂を

往復１時間で結ぶ。

赤：防災ヘリコプター　1 年間で 750 件活動している。

富山飛行場は富山県の中心にあり県内西～東まで 15 分で

端から端までフライトできます。

ヘリコプターは相当早いスピードで飛ぶことができます。

例えば羽田（東京迄）飛行機だと１時間以上かかります。

ヘリコプターは１時間で飛ぶことができます。

さて、私は中堅の職員で部下に若い職員がいます。ここで

電話の対応などを教えています。

１．電話応対と対応の違いについて

応対とは相手の話を聞き、受付答えること

対応とは状況に変化に応じて行動すること

電話は会社の組織の窓口であり、第一印象となります。

第一印象とは物事や人に接したとき、最初に受けた感じで

あります。

第一印象が決まるのは６秒とも１０秒とも３０秒ともいわ

れています。

メラビアンの法則

言葉：７％

話し方：３８％

ボディーランゲージ５５％

即ち電話では

話の内容７％

話し方、声の質３８％

見た目、表情５５％

人は見た目、話し方で９割以上判断される。

電話ではことばは１０％であり話し方は９０％です。電話

の対応は最初の第１声が重要であります。そのあと言葉遣

いなど・・・。

感じのいい電話についてのスピーチ後に東日本大震災 3

月 11 日に現地に出向き活動された話と映像は我々に衝撃

と現実の救助活動を紹介され大変貴重な講演でありまし

た。

会員からは事務局に大変ためになったとの連絡が多数あり

ました。

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　在籍 5 年 誕生月のお祝い

結成から在籍５年 100 周年アワード　全員でローア
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高岡アラート LC 会員 各位 

 
    第 116 回例会案内 2019 年 9 月 18 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

  

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～会 食～ 

ゲストスピーチ 演題 「 未 定 」 
 高岡青年会議所理事長 横田誠二 様 
   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 9 月 17 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

■高岡での青年運動の興り

酒井での青年会議所の興り

■国際青年会議所の興り

■財界人の言葉

■三輪善兵衛の構想

①勉強する団体

②中央集権ではなく東京ローカルで始め徐々に全国に広め

る

③どこにも属さない独立した組織

④異質な集合体

⑤政党とは一線を隔す

■設立趣旨書

「新日本の再建は我々青年の仕事である」

■青年会議所の組織概要

・国際青年会議所　117NOM,126 の国と地域、約 16

万人

・日本青年会議所　694LOM,34,500 人

・北陸信越地区協議会　67LOM, 約 3,100 人

・富山ブロック協議会　9LOM, 約 500 人

JCI　CREED

我々は信じる

信仰は人生に意義と目的を与え

人類の同胞愛は国家の主権を超越し

正しい経済の発展は自由経済社会を通じて最もよく達成さ

れ政治は人によって左右されず法によって運営されるべき

ものであり人間の個性はこの世の至宝であり

人類への奉仕が人生最善の仕事である

JCI　Mission

青年が、積極的な変革を創造し、開拓するために

能動的な活動ができる機会を創造する

■青年会議所とは

JCI　CREED　信条　自社と地域経済を守ろう

JCI　Mission　使命　勉強して業界を変革する力を身に

着けよう

JCI　Vision　 構想　地域を代表する経営者になろう

＝世界を牽引するリーダーになろう

■青年会議所とは

明るい豊かな社会の創造

リーダー育成

■政策立案・実行団体

現状　現状から課題を導く

課題　課題解決の最善策を導く

目的

成果

■政策立案（事例）

なぜ？救急車が不足

なぜ？歩行者交通事故が多い

なぜ？横断歩道以外を渡る

なぜ？交通ルールを知らない

交通ルールを知ることにより救急車の不足が解決される。

最後に青年による運動

例えば　明治維新は青年によるもの

アポロに携わった人は 20 代の青年であった。

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　青年会議所理事長、横田誠二さんを迎えての例会です。

ようこそありがとうございます。

210 日の台風が関東を直撃して断水・停電で深刻な影響

がありました。千葉レスキュー LC への支援も考えていま

す。クラブの活動で７日には LFH 秋の下草刈りに行きま

した。高い処で清々しく汗を流しました。13 日には前田

利長顕彰祭でお茶席があり半紙・一文字を持たず参加しま

した。事前にラ イ
オ ン 福井宗豊に教授を受けておけば良かったと・・・

後の祭り。

　また、富山県ライオンズクラブ奉仕銀行評議員会に参加

しました。各会員 2,000 円とチャーターナイト拠出金な

どで予算を立てていることを知りました。

15 日イオンモール高岡で献血啓蒙活動アクティビティを

行い多くの方に参加いただきありがとうございました。今

日は青年会議所理事長に JC 活動のお話をうかがいます。

会長になってから他団体の交流を考えていました。JC を

卒業された方が仲間になればと思います。

　高岡 JC 出身ではラ イ
オ ン 苗加康孝ラ イ

オ ン 今井功高がいますが個

人の資質を上げるということではライオンズクラブと同様

です。例会を楽しみましょう。
会長ラ イ

オ ン 高橋明大　 ラ イ
オ ン 苗加康孝　ＬＣＩＦアワード
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高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 117 回例会案内 2019 年 10 月 8 日(水) 

      場所：高岡古城公園 児童公園 

理事会:午前 6:00～6:30 

例 会:午前 6:3５～7:１5 

服 装 :自由 

誕生月：L.土合建雄 L.山道樹里 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

ゾーンチェアパーソン 挨拶 

 日時・曜日に注意 

10 月 2 日通常例会を 10 月 8 日に振り替え例会 

別紙参照 
・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 朝食（おにぎり等配布） 
   
   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

 

テール・ツイスターの時間 次回にまわす L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月 7 日（月）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 

名前 L.          

日　時：2019 年 10 月 8 日 6 時 30 分～ 7 時 00 分

場　所：高岡市民会館前

参加者：19 名（皆さん雨にも負けず、風にも・・・）

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　今日は世界ライオンズデー（奉仕活動 ) 天候が悪く中止

となりましたが、早朝例会に沢山の会員が出席していただ

きありがとうございました。本来ならばゾーン・チェアパー

ソンのラ イ
オ ン 関澤浩のあいさつが予定されていたので私の挨

拶の準備はありません。クラブの活動にて先日新高岡駅周

辺の空缶ゼロの日に参加いただきありがとうございまし

た。また同じ日に千葉県に台風 1 ５号の災害支援として

４名の方々が活動されました。お疲れさまでした。

天候を見ながら・・・世界ライオンズデーの奉仕活動高岡

古城公園の清掃活動が中止となりました。前日から台風

19 号がこの連休にくるとの情報。清掃活動は中止になり

ましたが第 117 回例会は開催されました。

参加者全員でラジオ体操

参加者全員でラジオ体操

参加者全員でラジオ体操

参加者全員でラジオ体操誕生月のお祝い　ラ イ
オ ン 土合建雄
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高岡アラート LC 会員 各位 

 
    第 118 回例会案内 2019 年 10 月 16 日(水) 

場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:１5 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

  

  

ゲストスピーチ 「二上山の自然を守る会」事務局長 沙魚川伸正 様 

演題「二上山の自然について」 
・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 10 月１５日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 

名前 L.          

　2019 年 10 月 14 日世界でもっとも美しい湾世界会

議の前に海岸の清掃活動をいたしました。

台風の後ということで想像はしていたのですが、その想像

を遥かに超えるゴミの山でした。

流木・プラスチックなど言葉に表せないものです。私の周

辺のゴミを確認するとライターだけでも数十個がありまし

た。当クラブのラ イ
オ ン 波岡章は海岸清掃活動は毎日行ってい

るとのことで大変頭が下がる思いです。

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　谷内正雄さま、高岡アラートライオンズクラブの例会に

ようこそお出でいただきありがとうございます。台風 19

号の災害について連日報道されています。死者の人数 77

名行方不明者 10、河川決壊箇所 55 箇所等被害の全体像

が未だにはっきり分かりません。高岡アートライオンズク

ラブは災害支援としてどんな形で支援をすれば良いのか見

極めた。又、北陸新幹線車両 120 車両が泥水を被り損害

がありました。東京→金沢間は不通とのことです。

　世界で最も美しい湾クラブの会議が無事開催されたこと

は大変喜ばしい。

　第 117 回例会は天候の関係で清掃活動は中止となりま

した。例会のみでした。

氷見ライオンズクラブのチャーターナイトに参加して感じ

た事は、記念式典を高岡アートライオンズと比較する訳で

はありませんが当クラブの５周年は大会委員長ラ イ
オ ン 竹村与

志治と多くの会員の力だとつくづく感じたしだいです。昨

日は外国人観光客に日本の文化伝統を学ぶためにお茶会を

催しました。 ラ イ
オ ン 福井宗豊のお陰で和やかに過ごすことが

できました。

　建築用語で「束の間」という言葉があります。つかとは

柱の短いもののことです。つかとつかの間は短いとの意味

であります。茶会でつかの間の楽しいひと時でした。

今年のガバナーは桜 1 万本を植樹するアクティビティを

提案され、高岡アラートライオンズクラブは谷内正雄様の

お力でこの地区で１番早く実行できたことにお礼申しあげ

ます。これからスピーチで二上山についてお話を伺うこと

を楽しみにしています。

演
題「二上山夢プラン」　

高岡に過ぎたる物が２つあるという。１つは「高岡

古城公園」もう１つは「二上山」である。

「高岡古城公園」は、全国で２番目に大きな自然公園である。

よくも高岡の町中にあのような野趣あふれる公園が残った

ものだと感心するとともに、今日では高岡市民の憩いの場

としてなくてはならない公園になっている。

　さて、「二上山」である。標高 274 ㍍と低いが周囲に

肩を並べる山がないため実際より高く見え、際だっている。

その秀麗な山容とも相まち、東の立山、西の二上や。

日の昇る立山、日の沈む二上山と対句して呼ばれることも

あり、神が宿る山と仰がれても不思議ではない山だ。

二上山は古来より越中国の中心であった場所である。

　二上山を真上から見れば、その山麓に現在の伏木勝興寺

付近であろうか越中国庁が栄え、746 年～ 761 年まで

大伴家持が越中 (4 郡 ) 能登 (4 郡）を平定していた。

伏木越中一宮には気多神社があり、太田地区に国定指定跡・

桜谷古墳があり武田家住宅がある。

1. 二上山の活用

2. 現代の社会現象（二上山夢プランの主目的 )

3. 二上山の効用

4. 遊歩道、サイン、休憩所、トイレ、駐車場を整える

5. コース　企画

6. 守山城跡

7. 高岡市の活性化

8. 二上山ハイキング遊歩道の維持、管理

9. 広報

10, 二上山は宝の山

11. 思い

　たかが半世紀（敗戦後）という短期間で人類はとてつも

ないスピードで経済進化を遂げてきた。生活は大変便利に

なったがその反面、人として最も大切な物を失ってきたよ

うに思う。私は二上神社のご神体である二上山のふところ

につつまれて、人々が失ってしまった温かい大切な物を少

しでも取り戻していただきたいと願っている。

ゲストスピーチ　谷内正雄様ラ イ
オ ン 今川強会長ラ イ

オ ン 髙橋明大 夕日の二上山　美しい絵

ラ イ
オ ン 今川強　海岸清掃活動報告
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
     第 119 回例会案内 2019 年 11 月 6 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 
   

会長あいさつ  L.高橋 明大 

新会員入会式 西元勇司 様 

誕生月のお祝い  L.中山剛志 L.扇子忠之 L.吉田耕己 
～会  食～ 

 

   

ゲストスピーチ 高岡商業高校 吉田真（ヨシダ  マコト）  

富山県高岡商業高校  地歴・公民科教諭  稚内市出身  

札幌市立八条中学校卒－札幌南高校卒（野球部副主将 /6 番ファースト）  

北海道教育大学札幌校卒（硬式野球部所属）  

教員赴任校  

・札幌創成高校（ 2005～ 2008/４年 /野球部コーチ）  

・富山県立しらとり支援学校（ 2009～ 2010/２年）  

・高岡商業高校（ 2011～現在 /8 年 /高岡商業野球部監督）  

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

アジアフォーラム集金 12,000 円 L.高橋明大 L.名免良秀仁 L.山道樹里 L.苗加康孝 L.今井功高 

 

高岡古城 CN 集金 10,000 円 L.高橋明大 L.名免良秀仁 L.関  勝 L.竹村与志治  

L.苗加康孝 L.燕昇司信夫 L.今井功高 L.山道樹里 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 11 月 5 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　こんばんは日本中を沸かせたラクビーワールドカップ、

PGA ツアー、ZOZO カップ、富山マラソン等多くの日本

人選手が活躍したイベントも終了してテレビに釘付けとな

ることもなくなり、いよいよ秋の夜長を感じる様になりま

した。10 月 22 日に行われた即位の礼で、天皇陛下は即

位を内外に宣言されました。国民の１人としてお慶び申し

上げたいと思います。即位の礼で陛下は「国民の叡智とた

ゆみない努力によって、我が国が一層の発展を遂げ、国際

社会の友好と平和、人類の福祉と繁栄に寄与することを切

に希望します」と述べられましたが、私たちアラートライ

オンズクラブは、早速その意に沿う活動を行いました。　

台風 19 号の災害により多大な被害を受けた宮城県丸森町

に２日間の炊き出し、及び炊き出し用大鍋、タオル等の贈

呈を行いました。詳細については後程、報告がありますが、

現地の方々に大変喜んでいただき良いアクティビティを行

えたと思います。それもひとえにメンバーの皆様の献身的

な奉仕の精神と積極的な行動力によるものと感謝申し上げ

ます。

実際に現地へ行って活動して下さった方、当日都合がつか

ず現地入り出来なかった方も多くのドネーションや励まし

の言葉を頂き、また留守中にはラ イ
オ ン 五箇晃子委員長が他行

事の対外的な交渉を薦めてくれるなどクラブ一丸となって

活動をいただいたメンバーの皆さんに敬意を表しました。

　話は変わりますが、11 月 1 日に私たちのスポンサーク

ラブである高岡古城ライオンズクラブの結成 55 周年記念

式典に参加してまいりました。私たちにとって親の誕生日

を祝うようなものですが、正式参拝から始まる厳かな式典

やそのおもてなしに流石、高岡古城ライオンズクラブとい

うものが感じられました。また女性会長ならではの和やか

な懇親会やそれを支える献身的な男性たちに感心いたしま

した。我が高岡アラートライオンズクラブでも早く女性会

長が誕生すれば良いと思います。

　本日は高岡商業高校の野球部監督の吉田真監督をお招き

してゲストスピーチをしていただきます。高商野球部を強

豪校に育て上げ、チームスポーツの総司令官として活躍さ

れる吉田監督の指導力に触れてみたいと思います。

また、今日は新会員入会式を行います。入会される西元さ

んは私の在所の自治会長をされており先日お会いして少し

お話をする機会があり、奉仕の心に溢れた明るい行動力の

ある人だと感じました。皆で歓迎して新しいライオンズマ

ンが誕生の喜びを分かち合いましょう

ラ イ
オ ン 西元勇司入会式　上左：バッチ佩用　上右：誓いの言葉
左下：花束贈呈下右：スポンサー誓いの言葉

ゲストスピーチ　吉田真様 誕生月ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 吉田耕己ラ イ
オ ン 苗加康孝ＬＣＩＦパッチ披露

ＬＣＩＦ 100campagn 記念ゴールド　ラ イ
オ ン 苗加康孝

シルバー　ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 蓑健太郎
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私
が高岡商業高等学校野球部の監督に就いたのは元高

商野球部監督そして元校長の伊東さんより要請があ

りました。今日の例会場に土合さんがおられますが、御子

息は甲子園出場９９回大会のキャプテンでありました。彼

（土合投手）がいたから現在の高岡商業高等学校野球部が

あります。

　私は 10 年前に結婚後富山にきました。富山での仕事は

特別養護施設で働き、高岡商業高等学校野球部の監督とな

りました。高岡商業高等学校野球部は創部 96 年になりま

す。

　高商野球部は伝統があり、OB や地域に支えられた学校

だと思います。OB は学校のグラウンドに足を運んで指導

をいただいています。大変有難く、人に恵まれた学校であ

り、非常に母校愛が強いと思います。

今年の甲子園大会チームの歩みについてお話いたします。

　今年の春、野球部の不祥事がありました。上級生が下級

生に強い指導をした事です。指導者として反省しなければ

なりません。一か月半ボールを握らず走り、バットの素振

りだけの時期があり、全体練習は２月から始めました。春

の大会までは通常の半分の練習で臨んだ訳です。大会は春

の四月下旬から５月（令和）ゴールデンウイークの期間で

３回戦で敗退となりました。スコアは０対２で砺波工業に

負けたのです。負けたことに対してそれほど・・・・

唯、某書物の言葉の一節に「逆境は大きな改革のチャンス」

とあり私は二つの事を考えました。

①キャッチャーを変える　経験のない生徒石黒優希君にい

たしました。②１年生（石黒和弥君）をレギュラーで育て

る　これはプロで活躍したベイスターズの進藤以来だと思

います。春に負けたことで夏の大会はシード校になれず大

会に挑んだ。

しかし、ここで再び逆境に合う。一年生の石黒が大会一週

間前に緊急入院となりました。スライディングで擦りむい

たところから黴菌が入ったのです。セカンドオピニオンに

診てもらい２日で退院。

大会１回戦は新川高校（県外の選手を集めていて強豪チー

ム）石黒が３ランを打ち、コンバートが成功しました。

思い出話

実質的な優勝決定戦だといわれた準々決勝戦で高岡第一高

等学校と対戦して１対０で勝利しました。

エースが投げ合い点数は入らず９回まで進みます。高岡第

一は裏、高商は表の攻撃ですが９回以降は裏が有利と言わ

れています。さて、10 回のマウンドの荒井大地君はヘロ

ヘロ・意識朦朧とした状態で先頭打者及び２番目も塁に出

てノーアウト１，２塁。私は荒井を変えてライトの堀にい

たしました。堀裕貴君は大変真面目な子です。大会の試合

にテーマを決めていました。「ありがとう」です。このテー

マに相応しいと考えたからです。11 回１点を取り勝利。

想像を超える試合でありました。

甲子園の思い出話

　7 月 26 日（金）決勝戦が終わり、甲子園から練習にい

つから来ますか？に戸惑いました。

市役所及び県庁に 30 日挨拶に行く為に 8 月 2 日に決め

ました。甲子園練習に練習時間は僅か 20 分でノックなど

でピッチャーはキャッチボール程度で終了。

ここでアクシデントが起こりました。練習ボールが私の顔

面を直撃して痛みが激しく骨折でした。全治 1 ケ月の診

断で手術か？骨折でも指揮をとりました。

1 回戦 　島根県：石見智翠館に 6 対 4 で勝利

2 回戦　鹿児島県：神村学園に 4 対 3 で勝利

3 回戦　大阪：履正社に 4 対 9 で負け。ちょっと良い話

を披露します。

　２回戦鹿児島との戦いでセカンドが落球したのを知って

おられると思いますが、甲子園独特の浜風であり、誰も責

めません。相手チームが１塁に出たが足を吊り一塁で立っ

ていられない状態でしたが菅澤隆君はマッサージなどを相

手チームの選手に施し現地では大変話題になりました。

彼はおせっかいでゴミ拾いなど他の生徒とは違った面があ

り高い評価を得ています。

野球ばかりではなく野球を通して教育として監督を努めた

い。

ラ イ
オ ン 関勝　吉田真さんを紹介

　皆さんに余り知られていませんが中日ドラゴンズの松坂

大輔はまたいとこです。

札幌南高校出身で副キャプテン５番ファースト一塁手とし

て甲子園に出場経験あり。

PL 学園に敗退

　札幌南高校は進学校で高岡の高岡高校のような学校で

す。甲子園出場で３億円の激励金が集まる。

高校卒業後北海道教育大学札幌でも野球で活躍。札幌創成

高校の教諭 2004 年～ 2009 年

北海道で現在の奥様は高岡西高校出身（バドミントンで活

躍日本一）と知り合い結婚。奥様の実家富山県に引っ越す。

野球の取り組み姿勢

　今までの高商は甲子園では点が取れなくなかなか勝てな

かった。吉田監督は攻撃野球に取り組み９回終了時点で相

手チームより１点多ければ勝ちの攻撃野球に考えて指導さ

れた。結果２年で甲子園ベスト 16 の実績。

ゲストスピーチ　吉田真 様
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　2019 年 11 月 1 日事務局前 A グループ出発。白石イ

ンターから角田市のホテルに 20:00 到着

11 月 2 日朝７時 30 分出発、丸森町に到着後、直ちに八

雄館前駐車場で炊き出しの準備にかかる。

その後 B グループ５名は事務所前早朝と言っても夜中の

３時に出発。全員が殆ど寝不足状態のまま高速道路を走る。

会長到着後直ちに丸森町長の保科郷雄に高岡市長高橋正樹

の親書を渡す段取りだが会長が到着できず代理でラ イ
オ ン 苗加

康孝ラ イ
オ ン 山道樹里ラ イ

オ ン 燕昇司信夫が庁舎に出向き親書を渡す。

先発隊は後発隊のことを心配していたが 10 時頃我々 A

グループと合流してた。11 時すぎより炊き出し開始。う

どんの準備そしてぜんざいの準備を同時並行で行うが案外

ぜんざいが手強く苦労をした。炊き出し準備終了後、被災

者に提供できる状態で会員はゆでる人、汁を入れるひと、

食材をトッピングするひと等役割分担で無事予定の 250

食を提供できた。現地の丸森ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 大

河内今朝治ラ イ
オ ン 船山俊一のご協力でプロパンボンベの手配

などをしていただいた。

　翌日は予定している避難地区の人数から考えると「うど

ん」相当の数のうどんが残ることが予想される。食品ロス・

環境問題を考えると場所の変更の必要性が考えられた。
ラ イ
オ ン 船山俊一が人の集まるスーパー「フレスコ」の駐車場

が良いのではとの提案で急遽決定。

　片付け後、夜は丸森ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 大河内今

朝治と食事をともにし、親交を深めました。早朝７時 30

分ホテルを出発、好天に恵まれスーパーフレスコ前で準備

開始、夕方の４時ころにうどん 550 食想通り完売、しか

しその場で食する人は少なく全体の３割の方々はお持ち帰

りであった。今後の課題だと感じた。

しかし、店長の横山直樹さんがお持ち帰りの蓋つき丼容器

とぜんざいを入れる（珈琲カップ蓋つき）

を提供された。これには会員一同感謝とアイディアに脱帽。

大きな達成感と身体の疲労はぐっすり眠ることの睡眠薬と

なった。

　11 月 4 日 9 時 30 分ホテルを出発。大鍋贈呈式を丸

森町役場で挙行。国際理事・キャビネット役員

及び両クラブ関係者が出席。八雄館近くの食堂で昼食御馳

走になり、丸森ライオンズクラブのおもてなしに感謝。午

後２時帰路に。事務局に到着は午後 10 時。

ラ イ
オ ン 竹村与志治

　高岡古城ライオンズクラブ 55 周年に参加して

　私と会長ラ イ
オ ン 髙橋明大、ラ イ

オ ン 名免良秀仁他５名が参加致し

ました。高岡古城ライオンズクラブのアクティビティの中

でも伝統的に万葉かるたが最も知られています。式典に於

いてもスピーチは万葉かるた一色で話がすすんでいるよう

に思いました。また、アトラクションはオペラですが万葉

の衣装を着用されていました。盛大に式典が挙行されたこ

とを報告します。

　そして、高岡アラートライオンズクラブは 10 周年の

チャーターナイトを力を合わせ、準備してください。

ＬＣＩＦクラブ 50$ ドルパッチ披露

ラ イ
オ ン 波岡章 ラ イ

オ ン 竹村与志治

「丸森町災害支援活動報告」ラ イ
オ ン 波岡章
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事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 
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高岡アラート LC 会員 各位 

 
第 1２０回例会案内 2019 年 11 月 20 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

  

 ～会 食～ 

 

 
① クラブとして        

② 地区の機能         

③ 諮問委員会         

④ キャビネット組織      

⑤ その時に備えて       

 

 

 

 

 

メンバースピーチ 演題「ライオンズは機能しているか」 
L.燕昇司信夫 キャビネット会員研修会 全ての会員対象 

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 11 月 19 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

　世界の素晴らしい仲間、ライオンズクラブへあなた方を

お迎えして、その喜びに新たな感動を覚え心から歓迎いた

します。ライオンズクラブは他の組織とどのような違いが

あるか。人間の基本的な友愛の精神と道徳を持ち合わせた

組織と私は考えています。誰もが望む世界の平和と繁栄を

組織として奉仕の精神を実践する場所だと信じています。

ライオンの責任

　ライオンとしての責任は、例会出席から始まりす。

クラブへの登録とバッジをもらえば身分は永久保証され、

クラブ会費さえ納めていればライオンとしての責任が果た

されていると考えたら、大きな間違いであります。

　多忙なればなるほど、都合があればあるほど、貴重な時

間を割いて例会出席すること自体が、既に奉仕となるので

す。

「あなたは、他人のために、どのように時間を使いますか？

　他人のために・・・・・・・という言葉を全世界のライ

オンは銘記すべきである」と訴えたのは、元国際会長カー

ティス・ロビルであり、メルビン・ジョーンズは

「奉仕とは、他人につくすことから始まるのでなければな

らない」と説いております。

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　こんばんは

　立冬に入り大変寒い日が続きます。

ライオンズ活動も佳境を迎えています。先日高岡フラワー

ライオンズクラブ主催のアクティビティ「ジャズコンサー

ト」に出席いたしました。会場は立見席がでる程盛況であ

りました。高岡フラワーライオンズクラブのごあいさつの

中に入会を誘うお話があり、一般の多くの方々が集まる場

でライオンズをアピールすることができる。そんな場があ

ればとふと感じました。

　広島県で開催されたアジアオセアルフォーラムに参加い

たしました。アジア各国から多くの参加がありました。ま

た懇親会は呉安浦 LC、今治東 LC の皆様と懇親を深めて

きました。西日本では 19 号の台風の影響は無かったとの

報告を受け良かったです。かたかご苑の豚汁提供。

委員長ラ イ
オ ン 五箇晃子他多くの参加ありがとうございました。

今年の炊き出し段取りが非常に良かったと思いました。大

会委員会ではクリスマスの準備の会議も開かれています。

今日はクラブ研修会でライオンズクラブの活動などを聞い

ていただきたい。今日も楽しい例会でありますように。

　

-7-

第二

　副会長 幹事
　マーケティング

コミュニケーション

　　　委員長

会計

　　　　　会長

( グローバル・アクション・

チーム ファシリテーター )

  奉仕

    委員長
  会員

　 委員長

モデルクラブ組織図

　　　　　　　　　　クラブ役員

プログラム・コーディネーター　ライオン・テーマー（任意）

支部会長　　　　　　　　　　テール・ツイスター（任意）

　　　　　　　　　　　　　　　安全管理担当役員（任意）

　　　　

　　　　　　その他選挙で選ばれた理事や委員長

　  第一

    副会長

（指導力育成

　 委員長）

　 前会長

    （LCIF）

コ ー デ ィ

ネーター

　マーケティング

コミュニケーション

　　　委員会

会則

及び付則

  委員会

  財務

委員会

指 導 力 育 成 

　委員会

  会員

委員会

　 情報

テ ク ノ ロ

ジー委員会

奉仕

委員会

グローバル・アクション）・チーム を

　　　　　率いるクラブ役員

クラブ時事会

グローバル・アクション・チーム を率いるクラブ役員

ＧＬＴ指導力育成委長 L. 山道樹里

ＧＭＴ会員委員会 L. 山本　始

ＧＳＴ委員長 L. 今川　強

ＬＣＩＦコーディネーター L. 今井功高

FWT L. 松谷陽子

クラブ役員 運営委員長（第一副会長担当 )

会長 L. 高橋明大 ＧＭＴ・ＧＬＴ委員長 L. 今川　強

前会長 L. 今井功高 ＰＲ情報委員長 L. 藤沢　強

副会長 L. 山道樹里 大会・計画委員長 L. 中山剛志

幹事 L. 名免良秀仁 出席委員長 L. 稲垣正太

会計 L. 関　勝 事業委員長（奉仕委員長 弟二副会長担当）

ライオンテーマー兼副幹事 L. 山田正樹 青少年育成委員長 L. 伊勢鐵弥

テール・ツイスター L. 土合建雄 四献・環境保全委員長 L. 中村清志

会員理事 L. 山本　始 ＬＣＩＦ・ＡＬＥＲＴ委員長 L. 波岡　章

社会福祉委員長 L. 五箇晃子

グローバル・アクション）・チーム (GAT)

「奉仕の未開発分野を追求する」→「新たなスポットライトを照らす」→「最上の協会となる」→「会員を満足させる」の４つの

重点エリアと戦略イニシアチブを展開する。国際協会は 2017 年よりグローバル・アクション・チーム（ＧＡＴ）を発足させた。

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　研修会講師
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第 1２1 回例会案内 2019 年 12 月 4 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

 誕生月のお祝い L.西元勇司 

 ～会 食～ 

ゲストスピーチ 清水久義様   

演題「男の装い おやじもお洒落をしよう」 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 3 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　こんばんは師走に入り寒くなりました。皆さん元気で

やっておられると思います。インフルエンザも流行ってい

ます。この時期に 1 年たつのが早く感じられます。これ

はジャネーの法則（ジャネーのほうそく）は、19 世紀の

フランスの哲学者・ポール・ジャネが発案し、甥の心理学

者・ピエール・ジャネが著作で紹介した法則。主観的に記

憶される年月の長さは年少者にはより長く、年長者にはよ

り短く評価されるという現象を心理学的に解明した。

まず、5 歳。

個人差はあれど、5 歳の頃と言えば、毎日が新鮮。

見るもの、触るもの、やること、成すこと、すべてが初め

ての経験や出来事の連続。

それら 1 つ 1 つが、強烈な思い出や記憶となって心に刻

まれる年頃です。

一方、50 歳。

社会というものを一通り経験、理解し、新鮮さや驚きに出

会う機会は一般的には目減りするもの。

思出や記憶に残る出来事が少ないばかりか、過去の類似体

験と混同、上書きされがち。

もちろん、個人差は 5 歳の子供以上に大きいとは思いま

すが。・・・

ここで、ジャネーの法則を振り返ると…

50 歳の 1 年は 50 年分の 1 年 ＜ 5 歳の 1 年は 5 年分

の 1 年でしたね。ところが、「現在進行形」で考えると少

し見方が変わってきます。

　さて、話はライオンズクラブ活動についてですが、先日、

定塚小学校及び伏木小学校に国際平和ポスターコンテスト

の優秀者表彰に行ってきました。大変喜んでいただきまし

た。定塚小学校では絵を書く前にイメージを文章にしてど

んな思いで描くかを実践しています。11 月 26 日第 2 回

ガバナー諮問委員会が開催されました。会長として本年度

の活動を発表。（1Z 代表 ) 内容は丸森町災害支援活動に

ついて報告いたしました。アラートは趣旨がハッキリして

いて「いいですね」と言われました。

　本日は７クラブ協議会があり、桜の植樹について合同で

することが決まりました。当クラブは国吉小学校・石堤小

学校に桜を植樹予定。

　さて、今日は清水久義様に「お洒落・・・」について講

演をいただきます。有意義な時間を過ごしたいと思います。

薬物乱用防止教育認定講座報告　ラ イ
オ ン 苗加康孝会長ラ イ

オ ン 高橋明大

◆ライオンズクラブの歌新調しました。
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今
ほど大変光栄なご紹介を頂きました清水でございま

す。ロータリークラブ、ライオンズクラブについて

は知っていましたが、アラートについては勉強不足で知り

ませんでした。災害支援に特化した活動をしておられ、大

変良いクラブと思います。

　自己紹介ですが、射水市旧大島町に「シミズ」という店

を開いています。創業 55 年。私自身はこの会場近くの博

労小学校出身です。他に、アウトレット（小矢部市）でゴ

ルフウエア専門店、キャロウェイ / パーリーゲイツ、そし

て、イネド（レディース）を運営しています。また、富山

市でオーダースーツ店「ヴィンチトーレ」、計５店舗に携

わっています。

　「お洒落」は、男にとっては大事なことでしょうか？　

人によっては中味の方が大事と言う人もいます。しかし、

「人は見ためが９割」というベストセラーがありましたが、

外見のお洒落はとても大切なことです。参考に、この書籍

での「見ため」は、美人とかイケメンではなく、表情やふ

るまいなど、言葉以外のコミュニケーションの大切さを書

かれたものでした。海外では、見ためがとても重要と言わ

れます。ホテルのドアマンは靴や服装に敏感に反応され、

良い服を着用していると対応が違います。

また、お国柄によって、スーツに対するイメージも変わっ

てきます。

　イギリス→厳かなイメージ、フランス→エレガント、ア

メリカ→パワースーツ、イタリア→女性目線、日本→合理

的であり、セミフォーマルのブラックスーツはまさに代表

的なもの。結婚式や喪の時、リクルートスーツにまで幅広

く着用しています。日本でも初出勤の時に服装で３０％以

上判断されるという調査結果があります。もし、商談など

で、商品や価格に差が無く迷った時に、爽やかに着こなし

た営業マンと、ヨレヨレの営業マン、どちらを信用して購

入に至るでしょう？

　ビジネスは服装が重要です。何をどう身につけたら良い

か。ファッションはとても深く、経験が大切です。今日は

二、三の例を出して基本的なルールを少し紹介します。

①ボタンについて　基本的な着こなし方

上衣の着こなし方→下のボタンは留めない。カーディガン・

ベストも一つ外す。

例外）アメリカ大統領ケネディーは二つ止めた。体形が逆

三角形にスマートに見えるため。

当時、流行もしました。

立つとき・座るときのボタンの掛け外しは、過去に安倍首

相とオバマ大統領の姿が世界に発信されました。座ってい

るときは外す。立つときは留める、が基本的なルールです。

例外）ニュースキャスターは座っていても留めている。外

すと視聴者からだらしなく見えるとのこと。ルールは知っ

て、その場に応じた対応をすることが大切です。

②ボタンダウンについて

ボタンダウンはフォーマルではない。喪の時はさける。ポ

ロ競技で襟がヒラヒラするからボタンダウンができた。ス

ポーツシャツです。ゴルフ場の服装が正式なドレスコード

ではない。

　格式の高い海外のホテルでは、ドレスコードは大変厳し

く、曜日及び時間帯で違っている。

フォーマルの着用について、昼と夜では着用する服が変化

する。どの時間を基準にするか。パーティーが終わる時間

が大切。ディレクターズスーツは使いやすい。

③ワイシャツの下に下着はつけるか。ワイシャツは基本的

には下着なので T シャツなどの下着を着ないのがルール

です。しかし、日本は高温多湿であり、乳首が透けて見え

たり、汗じみは他人に不快感を与えるとのアンケート結果

もある。下着の着用もケースバイケース。着用するなら目

立たないベージュをお勧めします。

■良いスーツとは

「生地」「材料」「仕立て」で決まる。一般的に「生地」を

優先して選ぶ傾向にあるが、「仕立て」や「材料」がとて

も大切である。特に、表面からは見えない「芯地」は大切。

接着芯より毛芯を使用したものが良い。

【質問】
ラ イ
オ ン 福井宗豊：上着でノーベント・サイドベンツ・センター

ベントはどれを選ぶか？

答え：最近では、サイドベンツが多い。ノーベントは、最

近ではフォーマルくらい。

スッキリと見えるセンターベントも良いが、お尻が大きい

方は、ベントが割れないサイドベンツが綺麗に見えると思

います。

ゲストスピーチ　清水久義様　演題「お洒落　オヤジになる方法」
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第 122 回 クリスマス家族会 2019 年１２月 22(日) 
      場所：高岡市 NOWA 中川栄町 1017-4 

※場所・日に注意     例会：午後 6 時 00 分～６時 30 分 

例会会長挨拶 L.高橋 明大 

幹事報告 L.名免良秀仁 

クリスマス家族会午後 6 時 30 分 

服 装：自由 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ローア 

閉宴挨拶 

また会う日まで 

・・・・・・・・・クリスマスパーティー・・・・・・・・・ 

開宴の挨拶 

開宴挨拶＆ウィ・サーブ 

アトラクション 

★ハーモニカ イントロ当てクイズ 

★ダンス 

★ビンゴゲーム 

★オークション  

★カードマジック 

★サンタからこどもたちにプレゼント 

 

  

 

司会 L.山田正樹 

L.中山剛志 

L.今井功高 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.山道樹里 

全員 

※ 登録料 5,000 円 家族 子ども：無料  当日集金 飲酒運転をしないこと 

 

201９年クリスマス家族例会は場所を変えて行います。手作りのクリスマス会で 

いろいろ趣向をこらし大会委員会及び執行部で計画いたしました。多くの参加をお待ちし

ています。大会・計画委員長 L.中山剛志 

 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 12 日（木）必着 ☑  知人・友人も誘ってください。 

準備の都合でなるべく早く返信お願いします。 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
 

家族名         年齢     

家族名         年齢     

家族名         年齢     

家族名         年齢     

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　皆さんメリークリスマス。現在世界には飢餓人口は推計

で 8 億 2,000 万人です。その反面　肥満は年々増加傾向

にあります。ライオンズクラブ国際協会の方針 LCI フォ

ワードに５つのアクティビティ　糖尿病　小児がん　環境

保全　食料支援　視力に取り組んでいます。今日、私達は

美味しい御馳走を頂き、温かい場所で楽しんでいます。是

非、楽しんだ分その数十分の一でもドネーションをお願い

すると共に、オークションに協力をお願いします。

　今日のドネーションはシリア難民支援や水害災害の人々

に使う予定です。そしてウィ・サーブの精神を発揮し食料

支援で飢餓をなくするアクティビティの一助になればと考

えています。最後にうしろの横断幕に書かれている「ライ

オンズの光」を朗読して挨拶とします。

 　　　　　　　「ライオンズの光」

一本の明かり

一本の小さな明かり

それはわずかに身の廻りを照らすにすぎない

しかし幾千万と集まれば

影と闇とをなくする

巨大な光明となるにちがいない
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芋に関わる言葉の知識について

芋の煮えたもご存知ない：

意味：世間しらずでおっとりした人をあざけていう言葉　山の芋鰻になる

意味：あるはずのないことが時には起こる例え・身分の低い人が急に出世すること　芋づる式

意味：西郷隆盛や大久保利通が薩摩藩出身であったことから

次々と出世したこと。 本当の意味は問題することを次々に「明らかになる」「出てくる」

日本の童謡をイントロで曲当てクイズ　ご名答の方にチョコレートプレゼント
ハーモニカー演奏ラ イ

オ ン 福井宗豊　
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オークションで落札のついでにモデルのラ イ
オ ン 五箇晃子

オークション商品　売上金 132,000 円ありがとうございました。

フェルベールケーキ 4 個・フリース・セフテーライト 2 個・ホットサンド＆焼きおにぎり機

福蜜柿・あまおう苺＆マスカット・高級ワイン・ジュース・一般的なワイン・ゴルフバック・ゴルフボール・加湿器・

藤巻ネクタイより３０点のグッズ・おもちゃ車・電気あんか・写真集・羅臼昆布・スチームアイロン・ぬいぐるみ・

加賀いも・弓矢（おもちゃ）・ライオン帽子 2 個・スマートホンケース 2 個・勝駒日本酒・タイガーホットプレート

【オークション商品】提供に感謝
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第 123 回 新年例会 令和 2 年１月 8 日(水) 
      場所：有礒正八幡宮 

高岡市横田町 3 丁目 1 番 1 号 

電話：0766-22-0334 

理事会：午後５時 30:～ 

祈祷：午後 6:00 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：正月に相応しい服装 

※場所・日に注意  

祝詞を受けます、6 時 00 分集合 
 誕生月のお祝い L.福井康介 L.山本始 L.湊広喜 

有蟻正八幡 宮司 スピーチ 

 

L.山田正樹 L.吉村鉄也 1972 年生                     

 

L.福井康介 L.湊広喜 L.山本始 

 

～   会食   ～ 

その他 

福袋抽選    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

幹事報告 

TT の時間 

出席率の報告 

会長挨拶 

 

L.高橋明大 

 

 

 

年男のお祝い 

 

誕生月のお祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.名免良秀仁 

L.土合 建雄 

L.稲垣 正太 

   

※ 登録料 1,000 円 祝詞   駐車場は宮の後にあります。 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月３日（木）必着 ☑  

 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

宮司：瀬戸憲明　プロフィール　

実
家は滑川市で神社の関係で奈良県・大阪府の神社で

修業しました。現在は有礒正八幡宮のお手伝いをし

ているところです。官幣大社（三輪そうめんで有名三輪山

近辺）は古事記などに登場する日本最古の神社です。生國

魂神社（大阪府）は現在の大阪城です。

神社の総代には関西地方の一流企業の経営者などがいて、

某鉄道会社には官職の資格をもつ方が多くありました。富

山県は春・夏・冬に神職の出番が多い祭りごとがたくさん

あります。

　さて、鼠年のイメージ：掃除・飾りもち

神社でのお賽銭は投げることは要らないものを捨てること

であり、そのような行為はよろしくない。

賽銭を投げた後、お祈りすることは逆効果です。お賽銭箱

に落とすことです。

　最後に形だけの行動は芯が無いとの言葉でスピーチを終

えられました。

会長あいさつ

　昨年度は天皇陛下の即位、ラクビーが日本で開催、消費

税増税などがありましたが。

多くの出来事の中でも自然災害が多く発生しました。早急

に復興することを願っています。

災害支援は常時準備が必要であると考えています。私事で

すが今年の正月は長女が学校からインフルエンザを貰って

きて家族にインフルエンザのリレーとなりました。外出せ

ずにテレビ観戦で箱根駅伝を見ていました。青山学院大学

が区間記録更新で優勝いたしました。

　過去には山梨学院大学・早稲田大学の強豪校が優勝して

いますが、現在は帝京大学・青山学院大学が強くなりまし

た。以前の強豪の大学でもシード権を勝ち取るのは大変で

す。学生スポーツには神様といわれる人が必要です。

ライオンズ活動には卒業というものはなく、ライオンズ活

動を誓い、経験を積んで後輩に伝えることが大事だと思い

ます。そしてライオンズは強固になるものと信じています。

歴代会長の実績をつなぎ後半年の会長職にご協力を頂い

て、楽しい活動ができるように努力いたします。

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大 祝詞参拝　クラブ三役

正月の縁起物福袋

国旗敬礼・国歌斉唱

年男　ラ イ
オ ン 山田正樹福袋見事当選

拝礼　ラ イ
オ ン 関勝 三役床の間前
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第 1２4 回例会案内 2020 年 1 月 22 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

  

 ～会 食～ 

メンバースピーチ L.中村清志   

演題「令和を迎えた高岡市のこれから」 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月 21 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

 

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　挨拶

雪のない冬。外で仕事するものには恵まれた年です。来月

はスキーの団体競技があり、山には雪が欲しいところです。

1 月 11 日は高岡市の消防団出初式に参加して観閲、分団

の行進、梯子のリ、パレードを特等席でみることができま

した。54 歳で初めて生で見た出初式で今まではニュース

でみただけです。生で見たのは会長職ゆえに見させてい

ただいたと思います。一生出初式はみることがなかったで

しょう。1 月 20 日万葉かるた大会で出席致しました。私

の小学校の頃はまだ開催されていなかったと思います。（参

考迄今年で 41 回目）万葉の歌を一言二言発せられると手

が飛び出していた。ご父兄の方はカメラにおさめられてい

ました。大変いい経験をさせてもらい役得です。

今日の例会はメンバースピーチでラ イ
オ ン 中村清志です。高岡

市がどんなふうに動いていくか勉強したいと思います。

メンバースピーチ　ラ イ
オ ン 中村清志　

演
題「令和を迎えた高岡市のこれから」

穏やかな年末年始でした。長靴を履かず、スコップ

を手にしない 1 月ですが、その後・・・。

10 月末に台風 19 号の災害地、長野市へ日帰りでボラン

ティア活動をしてきました。

支援の為の道具等は全て持参して、高岡市議会の仲間と 6

時前に出発し現地に 9 時到着。

　5 ～ 6 人の班分けでバスのピストン輸送に乗り込みボ

ランティア役場（社会福祉協議会）で登録しました。行政

は市民からの苦情等の対応という運営を行っていた。

災害が起きて 2 週間余りがすぎ 10 時から作業にかかり

ました。作業内容は畑に流れ込んだ体積した泥など数十セ

ンチを取り除くもので土嚢袋に 200 個程ありました。

午後からは市営住宅のボランティアに移り、家財道具等の

搬出作業を行いました。作業も大事なことですが被災者の

言葉が印象に残りました。ボランティア活動の方々とお話

することが大変嬉しく思われた。会話を期待されているこ

とが一つのボランティア活動である。

　最後に今年の漢字一言は「輝」と予言いたします。

令和を迎えた高岡市のこれから

過去の大災害の教訓

事前防災の重要性　事例１

平成 25 年台風 18 号

淀川上流ダム群建設費は、総額約 4,000 億円。もしダム

の建設がなく、堤防が決壊した場合

約 1 兆 2,000 円の被害が発生

事前防災の重要性　事例 2

大阪湾（平成 30 年 9 月台風 21 号）

高潮対策による維持費・整備費は約 1,500 億円

整備等をしなかった場合の被害額約 17 兆円

「防災・減災、国土強靭化のための３か年緊急対策　国土

強靭化

例：高岡市民病院の自家発電装置は地下にあり、水害被害

防止の整備として補助金の申請。

国の動き

平成の時代はパソコンやタブレットは学校にあったら

いいなパソコン１人当たり１台になることは当然。1 台

45,000 円。OECD　ICT 活用調査によると学校での平

日デジタル機器の利用状況は世界の平均からみると低い。

しかし、チャット・１人用ゲームで遊ぶ・オンラインゲー

ム・インターネットでニュースを読む等の比率度は高い。

GIGA スクール構想の実現ロードマップ

小学生・中学生のパソコン導入は 2019 年～ 2023 年迄

に達成。

その後は随時導入。

「セリオタウン」と中心街地活性化

〇「セリオタウン」構想

〇中心市街地活性化のために中心市街地賑わい創出会議

中心市街地に生まれた貴重な空間

積極的活用⇒公益的機能＝子育て支援、ビジネス・文化・

交流機能の導入

市民創造都市に向けて～第三次総合計画の推進～ 

伊勢湾台風 1959 年 阪神・淡路大震災 1995 年 東日本大震災 2011 年

「防災」概念の明確化 「減災」の推進 「国土強靱化」の取り組み
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第 1２５回例会案内 2020 年２月５日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

誕生月のお祝い L.板野吉秀 L.波岡章 L.松谷陽子 

 ～会 食～ 

ゲストスピーチ ジャパン・メンタル・ヒーリング協会 会長 瀧下賢一 様 

カウンセラーKen-Sun 

演題「ポケットの中身をだしたからこそ大きく飛べた」 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 2 月 4 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

ジャパン・メンタル・ヒーリン

グ協会会長　瀧下賢一様

演題「ポケットの中身をだした

からこそ大きく飛べた」

アメリカのセラピストの方に言

われたことは私に個性がないと

助言された。

　今日の服装は個性的であると思います。私の名前は瀧下

賢一ですが仕事柄ニックネームで呼び合います。ケン・サ

ン（太陽のように）です。

自己紹介：親の出身地は九州で大阪府堺市で主に生活を営

んでいました。生まれは名古屋市です。小学校の頃いじめ

にあいました。その後大きな出来事として２名の自殺者と

遭遇したことがこの仕事の動機と思います。

　富山県には大学受験（富山国際大学 8 期生）が縁で今

日に至っている。社会人になり 2 度の離婚後 3 度目の結

婚をしています。

趣味：野球・釣り・スノーボード（どちらかと言えばアウ

トドア派）

カウンセラーになるきっかけについて

何故同じこと（多分失敗）を繰り返しているか？

自分の何がいけなかったか？

自分の人生とは？

自分という人間の存在の意味は？

以上の疑問から自分の中にある価値観・固定概念の考えた・

幸せになれないなってはいけない

目立ってはいけない

誰も自分の事なんかわかってくれない

男は黙って耐えなければならない

人に優しくしなくてはいけない

家族を守らなければいけない

自分らしく！でなく　自分に相応しく

実は・・・

ポケットの中には・・・

　親や親せき・友達や会社の上司、恋人たちの価値観がた

くさんたくさん入っていた。

だから、一度手放そうと決断する。結果大きく高く飛ぶこ

とが出来た！

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　冬のない年かと思えば立春になって雪が降るとは不思議

です。今日の足元が悪い中、例会に出席いただきありがと

うございます。

1 月 27 日国吉小学校で薬物乱用防止教室を開催しまし

た。小学生に沢尻エリカさんのことを知っているかと尋ね

ると全員が挙手しました。今時のこどもたちはよく知って

いるのですね。

　そして、名講師のラ イ
オ ン 名免良秀仁が薬物乱用防止に授業

を行いました。また 1 月 31 日シリア難民支援活動でコ

ンテナに積み込む作業を行いました。気候の悪い中、大変

ありがとうございました。

　今日はヒーリング協会会長瀧下賢一様を迎えて講演をい

ただきます。ヒーリング協会のホームページを拝見して仲

間と共に活動をしていること、そして共に学んでいること

を知りました。そのことはライオンズ活動のホームページ

ウイキペディアに日常生活の中で、会員がクラブ活動を楽

しみつつ、地域社会に奉仕することを目的に活動している

と書かれているのとよく似ている。

　今日は共に勉強をして楽しみたいと思います。

誕生祝　ラ イ
オ ン 波岡章
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第 1２6 回例会案内 2020 年２月 19 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ           L.高橋 明大 

  

 ～会 食～ 

ゲストスピーチ 演題「サイバーセキュリティ対処要領」 

富山県警察本部 

生活安全部サイバー犯罪対策課 課長補佐 中山恭一様 

               指導係長 徳道孝治様 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

   

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 2 月 18 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　雪がない雪がないと言っていたのにここにきて白いもの

が降ってきた。国体スキー大会も無事開催されます。国体

に合わせるように雪が降りました。でも毎年このような気

候であれば良いとおもいます。 ラ イ
オ ン 苗加康孝・ ラ イ

オ ン 山道樹里

が福岡市で開催されたアラートフォーラムに参加されまし

た、後程報告があると思います。新型コロナウイルスの影

響が経済活動に影響を及ぼすようになりました。

　それから前回の時、ドネーション報告で HP システムに

ついての詳細説明を求められました。 ラ イ
オ ン 苗加康孝のご紹

介でこのドネーションが入ってくることに賛同した。ライ

オンズクラブの協賛企業が会社の自動販売機にこれはライ

オンズクラブの活動を支援するものです。自販機で飲み物

を一本買うと 1 円がコカ・コーラよりクラブに入金され

る仕組みになっています。少額ですがクラブの為になりラ

イオンズ活動の大変貴重な活動費として使われます。

　今日のテーブル席は運営委員会別となっています。会長

就任時に述べた委員会単位で動くことを重要視していまし

た。今までは事業委員会別でしたが、これからは第 1 例

会は事業委員会別第 2 例会は運営委員会別といたします。

今日のスピーチは富山県警察本部よりサイバーセキュリ

ティ対策についてお話をいただき勉強したいと思います。

演題：サイバーセキュリティ対処訓練

富山県警察本部　中山恭一様　徳道孝治様

サ
イバー攻撃で大きなところでは国家機密・小規模な

ものではスマートホンの迷惑メール等があります。

今年は東京オリンピック・パラリンピックがありサイバー

攻撃が懸念されていました。韓国平昌オリンピックの大会

で心配されていたサイバー攻撃が 550 万件にのぼりまし

た。

本日はセミナーを開催していただきありがとうございま

す。

　経営者の方々に今後注意していただいて万一の時に対応

するための勉強をいたします。

グループでサイバーセキュリティについて考えていただき

ます。

サイバーセキュリティ対処訓練

南海トラフ巨大地震

そのとき何が起こるのか？
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サ
イバーセキュリティ対処訓練

1. インデント対応について　

セキュリティインデントとは

悪意をもって引き起こされたサイバー攻撃の他、運用ミス、

端末や USB メモリの紛失、災害などによって生じる問題

インシデント対応について　CSIRT とは

発生したセキュリティインシデントを把握・分析し、被害

拡大防止、復旧、再発防止等を迅速かつ正確に行う機能を

有する体制

平時はインシデント関連情報を収集・分析し、対応方針や

手順の策定を行う。

インシデント対応について　インシデントハンドリング

インシデントに関する予兆等 →

察知・連絡受付　　　タイムライオンの記録→

検査・分析　トリアージ→初期対応　

インシデントレスポンス

対応方針の検討　証拠保全　封じ込め　根絶

復旧措置（暫定対応）

再発防止策（恒久対応）の検討→事後対応

訓練

目的：インデント対応では、全体として何がどのような順

序で起こっていたかを把握することが大切である。その際

に作成するのが、発生した事象やイベントを時系列にまと

めるタイムラインである。

インシデント発生時に確認すべき基本的事項について、自

ら考え学習することにより、対処能力の向上を図る。

訓練（想定問題）A 社は社員数 10 名の会社である。

会社のホームページは、B 社のレンタルサーバー契約して

運用している。インターネット環境は、光回線を契約し、

会社内のパソコンは無線 LAN でインターネットに接続し

ている。訓練（訓練課題）

JC3( 一般財団法人日本サイバー犯罪対策センター）より

以下の通報があった。

2 月 10 日 11:00 御社のホームページが偽ショッピング

サイトへの誘導サイトへと改ざんされている

経営者に報告するために、この通報の真偽を含めて、現在

の事実確認を実施し時系列（タイムライン）を作成してく

ださい。①のカード開く

2 ページ改ざんされている。「トップページ」と「経営理念」

ページ

各ページの最終更新日時は下記のとおり。

「トップ」ページは 2 月 5 日 1:10　「経営理念」ページ

は 2 月 5 日 3:00

②のカード開く　業務として、ホームページを改修したの

は昨年の 12 月 28 日である

⑪のカード開く

事業所からレンタルサーバーへの通信はここ一カ月間ない

③のカード開く

ホームページ自体は会社設立時から運用している

B 社のレンタルサーバー（「WORDPRESS」）にて運用開

始したのは、昨年の 10 月 1 日より運用開始している。

⑤のカード開く

ホームページ作成で使用しているのは WordPress( ワー

ドプレス）というログソフトウエアです。

使用しているバージョンに脆弱性があることが分かりまし

た。

④のカード開く

WEB サーバー、事業所すべての PC 光通信回線装置無線

ルーターいずれもウィルスの検知はない

⑦のカード開く

A 社、B 社のレンタルサーバーすべてで不正なログイン

は確認できなかった

但し、総当たり攻撃（ブルートースアタック）によるログ

イン試行が行われたログがある。

1 月 30 日 10:00 から攻撃が開始されているが、成功し

ていない。

⑧のカード開く

HTTP のログアクセスに細工された。HTTP リクエスト

を受け付けたログがある。

2 月 5 日 1:00 事業所外の IP アドレスからの細工された

HTTP リクエストにより「トップ」ページが改ざんされた。

2 月 5 日 3:00　事業所外の IP アドレスからの細工され

た HTTP リクエストにより「経営理念」ページが改ざん

された。

⑨のカード開く 

HTTP 以 外 に WEB サ ー バ ー と の 通 信 は で き な い。

SSH,FTP の通信は以前からできないようにしている。（現

在もできない）

⑥のカード開く

A 社 の 光 回 線 終 端 端 末、 無 線 ル ー タ ー、PC い ず れ

も脆弱性はなかった。B 社のレンタルサーバーでは、

(WordPress) 以外の脆弱性はなかった。

⑩のカード開く

WEG サーバーの管理はレンタルサーバー会社の管理画面

を通じてインターネット経由で実施。

解説＆振り返り

日時：　事象・対応状況

1 月 30 日　10:00 総当たり攻撃によるログイン試行

2 月 5 日　01:00 　事務所外の IP アドレスからの細工

された HTTP リクエストにより「トップ」ページが改ざ

んされた。

2 月 5 日　01:10 　事務所外の IP アドレスからの細工

された HTTP リクエストにより再度「トップ」ページが

改ざんされた。

2 月 5 日　03:00 　事務所外の IP アドレスからの細工

された HTTP リクエストにより「経営理念」ページが改

ざんされた

2 月 10 日　11:00 　JC3（一般社団法人日本サイバー

犯罪対策センター）より、「ホームページが改ざんされて

いる」と通報受理し、調査開始。
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第 1２７回結成記念例会案内 2020 年 3 月 4 日(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

 
会長あいさつ  L.高橋 明大          

誕生月のお祝い L.竹村与志治 L.藤沢強  

L.山道樹里 

 ～会 食～ 

ゲストスピーチ 演題  
「よもやま話：ワインあれこれ＆高岡アラート LC 結成に関わり」 

なかやす酒販㈱代表取締役社長  中山安治 様 

 
中山安治様は高岡アラート LC 結成に尽力いただいたエクステンションクラブ 

高岡古城ライオンズクラブ幹事でした。当時の裏話など・・・ 

 

 

 
 

  
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 3 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　あいさつ

　世の中新型コロナウイルスの話ばかりです。全国で感染

者 1,000 人に突破しました。全学校の閉鎖そして入学式・

卒業式の取りやめなど大きな影響があります。JR のサン

ダーバード及び新幹線で人の移動により感染が報道されて

います。ライオンズでは計画されていた FTW そしてアイ

バンクサポーター研修が中止となっています。健康体であ

れば重篤にならないそうであり、皆さま健康に気をくばっ

てください。

　呉安浦ライオンズクラブ 40 周年記念式典に 8 名参加。

福井中央ライオンズクラブより 1 名参加しました。詳し

い内容については後程ラ イ
オ ン 山田正樹より報告があります。

呉安浦ライオンズクラブは 20 名程の小さなクラブですが

１人１人の役割がしっかりとやっていると感じました。

　ゴルフコンペでは地元の利で呉安浦ライオンズクラブの

メンバーが上位の成績でした。 ラ イ
オ ン 名免良秀仁とラ イ

オ ン 山道樹

里は呉安浦の活性化の為夜の街をパトロールして経済支援

を行っていたそうです。

2R1Z 合同の桜１万本プロジェクト、ガバナー諮問委員

会に参加してきました。今日は中山安治さんをお招きして

ワインに関する事、高岡アラートライオンズクラブ結成の

事を話していただきます。

　結成例会ということでチャーターメンバーに感謝して。

　こんばんは 2 月 23 日 ( 日 ) に広島県呉市で式典がご

ざいました、 呉安浦ライオンズクラブチャーターナイト

40 周年記念式典に参加して参りましたので報告いたしま

す。片道 8 時間かけて今回高岡アラート LC から 8 名と

福井中央 LC のラ イ
オ ン 岩佐泰宏に福井でご同乗いただいて、

北陸から 9 名参加いたしました。恐らく、招待を受けた

クラブの中ではスポンサークラブに次いでリジョン内の他

のクラブより多い人数であったかと思いますので、遠距離

を乗り越えてかつ多数の参加ということでその機動力も含

めてかなりの存在感を示せたのではないかと思います。そ

の一員として今回参加できたことを嬉しく思っています。

　大変盛大な記念式典には以前に富山県副知事を務められ

ていた、新原芳明呉市長をはじめ、地元小中学校長 3 名他、

地区ガバナ一以下キャビネット役員地区役員等々、来賓と

して多数参列されていらっしゃいました。

　一昨年の西日本豪雨の際は会長はじめ、 会員 25 名の

うち、 半数の方々が被災したにもかかわらず、 レスキュー

ボートの寄付や仮設ユニットバスの提供など数々のアク

ティビティに取り組んでおられる事に大変感心した。その

中の一つに、高岡アラート LC 寄贈の鍋を使って地元の祭

りで振る舞い鍋を作って、配っておられたことは、当クラ

ブのアクティビティが他のクラブのアクティビティとつな

がって、その先の多くの方々に喜んでいただいていること

を知ることができた貴重な情報でした。

　式典の中で、クラブ設立当初から永年クラブ運営に貢献

されてきた会員の方、お一人が表彰を受けておられました。

40 年ですから恐らくは 80 歳を超えていらっしゃるので

はないかと思われるその方が、 にこやかに賞状を受けられ

る姿が 40 年奉仕活動を続けてこられたライオンズマンと

してとても格好よく印象に残っております。

　祝宴でいただいた炊き込みご飯の一人用のアルミ製の羽

釜が苗加製作所によるものだとお聞きして、その普及率

といいましょうか、シェアの高さを実感したことも印象に

残っています。ライオンズは例会がもちろん基本ではあり

ますが、アクティビティや、このような他クラブとの交流

こそがさらなるライオンズ活動の面自さだったり、醍醐味

であったりするのかなと思います。 みなさんも是非機会が

ある時には積極的に参加されたら良いですよ ! と提案して

報告を終わります。 

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大 ゲスト　中山安治様

石鹸説明
ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

誕生月　お祝い
ラ イ
オ ン 竹村与志治ラ イ

オ ン 藤沢強ラ イ
オ ン 山道樹里　

南海トラフ地震について
ラ イ
オ ン 山道樹里

ラ イ
オ ン 山田正樹

「呉安浦ライオンズクラブ 40 周年記念式典報告」ラ イ
オ ン 山田正樹
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ワ
インの楽しい飲み方についてお話します。

ワインブームが沈静化したようで、今は日本酒が人

気であります。ワインについて難しい話ではなく役に立つ

話をします。よくワインに欠かせないのはソムリエです、

そのソムリエの上にシニアソムリエがあります。自慢話に

なりますが、私の場合はシニアソムリエであります。富山

県のソムリエのほとんどが私の教え子、約４割の方です。

失敗しないワインの選び方

二つのことに注意してください。・高い・美味しくない等

①予算

1,000 円～ 1,500 円は日常嗜むのによいかと思います。

しかし個性がありません。

3,000 円は気合を入れて飲めるワインです。大変クオリ

ティーが高く産地等の表示もある。

レストランなどでワインを選ぶときにお任せしますは大体

10,000 円以上のものが出てきます。

遠慮せずに恥ずかしがらずに予算は〇〇ですという事で

す。

②好み

料理に合わせて選ぶ

食べ物の色に合わせる→白身のさかなは白ワインを選ぶ

肉料理→赤ワインを選ぶ　ステーキ→渋い濃いワインを選

ぶ　豚肉→色の薄い赤ワインを選ぶ

以上のように選ぶと大体外れはないでしょう。

グラスの持ち方

基本的にはどんな持ち方でもよい　( 話を伺っていると安

定したグラスの持ち方が一番良い )

白ワインは少ししか入れない理由：冷たいので温くならな

い為

赤ワインは常温で：18 度程しかし部屋の室温はそれ以上

なのでやはり冷やしたものをグラスに入れる

赤ワインは飲み干さなくてもついでもよい。

グラスの廻し方：内回しにすれば零れても自分にかかるの

で他の人に迷惑がかからない

ワインの種類

・濃いもの・渋いもの・フルーティーなものの三分類できる。

それに少し濃い渋いものフルーティーなもの　それよりも

もっと〇〇〇なもの

を組み合わせると９種類が選択できる。

テスティングで注意すること

ワインを口にして空気を入れて喉奥へ

匂いがする場合があるが、それはコルクの防虫剤の関係な

どがある場合があります。

日本酒について

　最近は冷酒で飲まれる方がいます。しかしお酒は体温と

同じになると酔いがでます。冷たく飲みやすのでぐいぐい

飲まれるがいっきに酔いがくるから注意が必要。

お酒の飲み方

飲む場所：台所・居間・庭・公園で同じものを飲んでも雰

囲気などで全然違います。

場所を変えて飲むのもよし

最後にワイン作り

いろいろな人に恵まれ 60 歳を過ぎて新しい事業ができる

ことに大変幸せに感じています。

見えないものが見えてきます、その反面失うものもありま

した。

　運がよいことで青色信号機ばかりではありませんが要は

青が多かった。皆さんに支えられて。

富山県のよい所　①立山②富山湾③散居村の青田

（田んぼに月の反射）絶景を守りたい。

その他：高岡アラートライオンズクラブ結成時のエクステ

ンションクラブ幹事をして当時のことをあまり記憶してい

ないが、今立派に活動していることに敬意を表します。

美しい季節の中で皆樣、心地よい毎日をお過ごしのことと

思います。私たち、トレボ一株式会社は富山県南砺市立

野原西地区にブドウ園「ドメーヌ・ボー」を設立しワイン

の製造を開始いたします。2020 年秋には醸造開始予定

です。そして 2021 年からは本格的な「立野原ブランド」

が生まれます。美しく雄大な立山連峰、緑豊かな里、世界

でもとりわけ美しいと称される富山湾、幻想的な散居村の

自然の風景に囲まれて私たちは暮らしています。

富山県南砺市立野原を美しい果樹の郷に！！

中山安治様

ゲスト　なかやす酒販㈱　中山安治様　演題「ワインのお話」
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第 1２8 回例会案内 2020 年 3 月 18 日（水） 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 
会長あいさつ  L.高橋 明大          

 ～会 食～ 

メンバースピーチ L.西元勇司 演題「人にやさしい車づくり」 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

 

 

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 17 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 髙橋明大　

あいさつ

　こんばんは、今日初め

てライオンズヒムを歌い

ました。今まではライオ

ンズクラブの歌を例会の

始に歌っていたのですが、

第二例会でライオンズヒ

ムを歌うことになりまし

た。初めてなので口パクでした。世の中コロナウイルスの

話題しかないようなご時世です。東京オリンピック・パラ

リンピックについて安倍総理は準備を進めているとの発言

ですが予断を許せません。ライオンズ活動ではほぼ事業は

終わっている状態ですが、会議等については中止が起こっ

ています。

　雑談になりますが可逆性（元の状態に戻ることができる

さま ) 不可逆性（卵を茹でると戻らないさま）

入会はラ イ
オ ン 苗加康孝に招請されライオンズクラブ入会で意

識が変化しました。最初は例会に出席するだけの感覚でし

た。会長になり今まで見ていた景色が一変しました。最早

元に戻れない不可逆的になっています。会長にならなけれ

ば分からないこともあります。この後、次年度の役員理事

の発表があります。ここ

ろよく役職を受けて下

さい。違った景色を見え

てきます。　意識の不可

逆性について

※ある系の状態が別の状態に変化したとき、外部と系との

間でやりとりした熱と仕事を元に戻して、外部に何ら変

化を残さずに系を元の状態に戻すことができることを可逆 

(reversible) と言い、このような変化（過程）を可逆過程 

(reversible process) と言う。系および外部が元の状態

に戻りさえすれば、元に戻す変化の経路は問わない。

メンバースピーチ
ラ イ
オ ン 西元勇司　演題「人に優しい車づくり」　概略

新
会員にこのよう

な機会をいただ

きありがとうございま

す。

平成 18 年青年部会で
ラ イ
オ ン 苗加康孝と知り合い

ました。

平成 21 年経営理念委

員会を担当しての委員

長として汗をかきまし

た。その年 2 回の講演会を開催 5 月には㈱モリワキ専務

取締の講義を開催。また 11 月には法政大学の坂本先生（日

本で一番大切にしたい会社の著者）を開催：障碍者を受け

入れる素晴らしい会社の話（川崎市）

　経営理念委員会の経営と理念は相反するものではないか

と思っていた。そしてビジネスの社会では通用するのだろ

かと自問自答の時期があった。

　県の商工部の組織に入るときには「くるま屋か」車が高

いか安いか！等で揶揄された。社員を抱え誇りを持って仕

事がしたいと考えた。

問題は何か？

　世の中、人のため→しっかり考えた。お配りのカタログ

（2pege) が仕事のプライドとなり現在の経営理念となっ

ている。

The wheelchair enables me to walk,

the car enables me to run.

　車いすは僕を歩かせてくれる。クルマは僕を走らせてく

れる。

自分の家族・孫に障害を持った場合、健常者と同じものを

選択できるモノづくりを考えた。

健常者・障碍者とも共有できる車。一点一点は手作りの使

いやすい車を目指して頑張っています。

オーダーメイド福祉車両（自動式・介護式）を制作し、自

由に外出する機会を提供します。

どんな要望にもお応えします。

参考：http://nishimoto-auto.com ホームページ
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第 1２９回例会案内 2020 年 4 月 1 日（水） 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 
会長あいさつ  L.高橋 明大          

誕生月のお祝い L.有沢竜尚 L.今川強 L.関勝 L.川渕為之 L.五箇晃子 

L.燕昇司正夫 L.燕昇司信夫 

 ～会 食～ 

ゲストスピーチ 高岡市総務課危機管理室 係長 中澤俊一様 

演題「災害に備えよう！～わがまちのリスクの理解・日頃の備え～」 

 

 

 

 

 

 

 
 

  
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 3 月 31 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　あいさつ

　新型コロナウイルスが発生

しました。120 年ぶりに民

法の改正、入学式・入社式な

ど大変重要な節目の日であり

ます。富山県は他県と違いな

がい間、ウイルスに感染せず

にいたのですがついに感染い

たしました。新幹線かがやき

が止まらないことの関係でコ

ロナウイルスが感染しないだ

ろうと・・・・。

　そして、今日の例会の開催については三役及び事務局等

で議論をいたしました。当初富山県でコロナウイルスが感

染した場合は高岡市ふれあい福祉センターの使用ができず

閉館の予定でした。

各方面に問い合わせるとまだこの施設が使用できるとのこ

とで例会を開催いたしました。

施設の休館判断については高岡市ではなく県の厚生福祉セ

ンター行政の判断となりました。

　今後の例会開催については皆様のご意見を伺い、このよ

うな時こそアラートらしい危機管理を徹底してコロナウイ

ルスの感染源にならないようにしなければなりません。因

みに他の組織はどのように判断されているのか充分な情報

は得られていません。

　次回からの例会のご意見を伺いたいと思います。

①インターネットなどの活用による例会の開催

②清掃活動などアクティビティをしての例会開催

そのほか幾つかの提案がありました。結果については三役

に一任ということで拍手で承認。

「地区 GST 活動について」　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

　今般の新型コロナウイルスの感染拡大の今までに類のな

い災害に対し、我々ライオンズクラブとして何か「行動を

起こすべき」との多くのお声を頂きました。しかし反面、「明

日には感染者となるかもしれない」というお声も頂きまし

た。その中で明確な意見集約は早々にはできませんが、ま

ずは、原点に立ち返り「ライオンズクラブメンバー及びそ

の企業関係者は感染しない、広めない」の考えのもと、重

点活動（4 月～ 6 月）に、

「我々もやります、広めます。手洗い、うがい！」

の追記を致しました。（第 4 回キャビネット会議）これは、

感染予防対策に疲れが見えはじめる今こそ、メンバーを中

心に手洗い、うがいを徹底し、感染の予防をして頂くとと

もに、さらに地域へ広く周知する活動です。例えばクラブ

内において募金を実施し、その資金にて購入した対策用品

（消毒剤・マスクなど）を必要とする施設などに寄贈する

活動です。
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第 1３０回例会案内 2020 年 4 月 1５日（水） 

      場所：松太枝浜海水浴場 

清掃活動：午前 6 時～6 時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.高橋 明大 

  

 

参加自由 
  

新型コロナウイルスが猛威を振るっています。ライオンズクラブ活動及び例会

はクラブ三役に対応を一任されました。 

当クラブは３密を避けて基本のアクティビティ（清掃活動）を行います。 

趣旨：マイクロプラスチックによる汚染された海を綺麗にする為の活動 

 

 

 

 

 

 

 
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 4 月 14 日（火）必着 ☑ 
    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

　今日は距離を保って活動してほしい。新型コロナウイルス

拡大防止の為に。

Social Distance　人類はウイルスに無力です。クラスター

をおこさない様にアクティビティ清掃活動を行います。な

お、これからの例会は状況を考え開催。次回の毎年二上山大

伴家持像前での清掃活動ですが、キャビネットの１万本桜プ

ロジェクトとして（国吉小学校・石堤小学校植樹予定分 ) を

二上山に植樹いたします。参加は自由。
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第 1３０回例会案内 2020 年 4 月 1５日（水） 

      場所：松太枝浜海水浴場 

清掃活動：午前 6 時～6 時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.高橋 明大 

  

 

参加自由 
  

新型コロナウイルスが猛威を振るっています。ライオンズクラブ活動及び例会

はクラブ三役に対応を一任されました。 

当クラブは３密を避けて基本のアクティビティ（清掃活動）を行います。 

趣旨：マイクロプラスチックによる汚染された海を綺麗にする為の活動 

 

 

 

 

 

 

 
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 4 月 14 日（火）必着 ☑ 
    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　あいさつ

多くの流木などを片づけました

ＬＣＩＦ感謝状　ラ イ
オ ン 苗加康孝 ＬＣＩＦ感謝状　ラ イ

オ ン 蓑健太郎 ローア　ラ イ
オ ン 蓑健太郎　ラ イ

オ ン 苗加康孝
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第 1３１回例会案内 2020 年５月６日（水） 

      場所：二上山大伴家持像前 

清掃活動：午前 6 時～6 時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.高橋 明大 

 

参 加 自 由 
  

新型コロナウイルスが猛威を振るっています。ライオンズクラブ活動及び例会

はクラブ三役に対応を一任されました。 

当クラブは３密を避けて基本のアクティビティ（清掃活動）を行います。 

趣旨：1 万本桜植樹プロジェクト 

    国吉小学校及び石堤小学校植樹の予定でしたが都合により変更 

 

 

 

 

 

 

 
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 5 月 5 日（火）必着 ☑ 
    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

日時：2020 年 5 月 6 日 午前 6 時 00 分～ 7 時 00 分

場所：二上山大伴家持像前　参加者 18 名

緊急事態措置最終日しかし月末まで延長

■
今日の例会は自由参加にも関わらず 18 名の参加が

ありました。1 万本桜植樹で当クラブは国吉小学校

6 本と石堤小学校 2 本に植樹の計画でした。しかし学校の

都合により延び延びになり、その後、新型コロナウイルスで

不要不急で実行できなくなり急遽例会に二上山大伴家持像周

辺に 6 本植えることになりました。

昨日まで夏を思わせる天気でしたが朝から小雨模様。運よく

５時ころから曇り空で植え込み作業開始。大伴家持像周辺の

木々は鬱蒼とした状態であり、剪定を行うことで木漏れ日が

差し込み清々しい場所となりました。

少し草刈りもいたしました。会員は社会的距離間を保ち、マ

スクを着用して頑張りました。

なお、

■ラ イ
オ ン 苗加康孝より高岡市及び富山県にマスクを贈呈した報

告事項がありました。

■特別な幹事報告はなく、TT の時間で会長ラ イ
オ ン 髙橋明大がゴ

ルフ 100 を切った報告あり。

また、家族会員のジュラルディンも草刈りに参加しました。

桜苗木　袋は肥料

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　幹事　ラ イ

オ ン 名免良秀仁

剪定後　良く見えます



75 頁

ラ イ
オ ン 苗加康孝　マスク贈呈報告 ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 中村清志 ラ イ

オ ン 山田正樹　ラ イ
オ ン 蓑健太郎　

ラ イ
オ ン 福井宗豊　さすが本職　

鍬　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　スコップ　ラ イ

オ ン 苗加康孝

銅像前　ラ イ
オ ン 福井康介

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

会員の視線は大伴家持像

ラ イ
オ ン 関勝

ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 蓑健太郎　

ラ イ
オ ン 波岡章　草刈り

ラ イ
オ ン 福井宗豊　ラ イ

オ ン 関勝

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 福井宗豊 剪定　ラ イ
オ ン 関勝 ラ イ

オ ン 有沢竜尚

ラ イ
オ ン 福井康介 ラ イ

オ ン 高橋明大　ジュラルディン
ラ イ
オ ン 高橋明大　工夫職人
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第 1３3 回例会案内 2020 年 6 月 6 日（土） 

      場所：松太枝浜海水浴場 

清掃活動：午前 7 時～７時 45 分 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.高橋 明大 

 第 2 弾 

参 加 自 由 
  

第 131 回例会に続き 松太枝浜海岸を清掃いたします。前回は流木等の大量

のゴミがあり、清掃後確認したところ再び大量のゴミがあります。 

コロナウイルスの猛威も少し沈静化している様ですがソーシャル・ディスタン

スを守り海岸清掃をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 
.   

   

 

 

 

  

協議並びに幹事報告 

出席率の報告          

 L.名免良秀仁 

L.稲垣 正太 

テール・ツイスターの時間  L.土合 建雄 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 5 日（金）必着 ☑ 
    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

第 22 回理事会を第 132 回例会に振替

会長ラ イ
オ ン 高橋明大　あいさつ

　毎日コロナウイルスのニュースです。3 密を避けるため

通常の例会が開催出来ず申し訳ない。ここ数日感染者 0

の日が続いており県の緊急事態体制もステージ 2 ～ 1 へ

変わりつつあります。そんな状況を見ながらあと 2 回の

例会の開催について清掃などの屋外活動が良いのか、高岡

市ふれあい福祉センターが使用できるのかどうかを含め

て、また皆さんの意見を聞きながら進めていきたい。地区

年次大会において準グランプリと優秀賞を受賞しました。

メルビン・ジョーンズ・フェローにおいてもラ イ
オ ン 苗加康孝、

ラ イ
オ ン 蓑健太郎が授賞されました。我がライオンズクラブの

誇りであります。コロナ前とコロナ後で様々なことが変わ

ろうかと思います。それに対しても皆さんの意見を聞きな

がら対応していきたい。

■今日の例会は自由参加にも関わらず 18 名の参加があり

ました。砂浜を美しくより美しくなるように１人ひとりの

感覚で作業を行いました。ある人は流木を、ある人はプラ

スチックを、中には篩を持参してスコップで砂とゴミを篩

にかける几帳面な会員の姿がありました。

ラ イ
オ ン 土合建雄　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 高橋明大 ラ イ

オ ン 山田正樹　　　　　　　　　ラ イ
オ ン 波岡章　　　　　　　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫

ラ イ
オ ン 福井宗豊　　　　　　　　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 松谷陽子　　　　　　　　ラ イ
オ ン 苗加康孝

第 133 回例会                   3 密を避け例会

回収ゴミ
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第 1３4 回例会案内 2020 年 6 月 19 日（金） 

氷見市阿尾      場所：民宿 げんろく 

セ・プレいたの 16：30 発 

理事会：18：00 
例会・懇親会：18：３0～21：00 

服 装 :自由 
会長挨拶 L.高橋 明大 

 年次例会です、一年間の締めくくり 
  

新型コロナウイルスの影響で後半の例会も工夫しながら頑張りました。 

今年度、最後の例会は年次締めくくりであります。多数の参加乞う。 
退任挨拶 会長 L.高橋明大  

退任挨拶 幹事 L.名免良秀仁  

退任挨拶 会計 L.関勝  

退任挨拶 テール・ツイスターL.土合建雄  

退任挨拶 出席委員長 L.稲垣正太  

 ～懇  親  会～ 司会：L.中山剛志 

ウィ・サーブの発声 会長 L.高橋明大  

津軽三味線 

 

 

 

 

 

 

 

 

小熊昭良様 

2014 年津軽三味線 

ミドル級世界大会優勝 

 

江田留莉様 

2019 年北日本民謡大賞 

 

   

LCIF 累進 PMJF アワード L.蓑健太郎  

LCIF キャンペーン 100 アワード L.苗加康孝 L.波岡章 

誕生月のお祝い L.伊勢鉄弥 L.山田正樹 L.嶋田真一郎 L.苗加康孝 L.中村清志 

例会優秀出席者表彰   

L.燕昇司正夫 L.燕昇司信夫 L.高橋明大 L.苗加康孝 L.名免良秀仁 L.関勝 L.福井宗豊 

L.山田正樹 

ローア L.名免良秀仁 

閉宴の挨拶 L.中山剛志 

※登録料 7,000 円当日集金 
 

 

 

 

江田留莉さん　北日本民謡大賞（富山県一）　
小熊昭良さん　2014 年津軽三味線ミドル級世界大会優勝

【演目】　①津軽タント節　②津軽よされ節　
　　　　③津軽あいや節　④津軽じょんがら節　⑤津軽甚句

退任あいさつ　会長ラ イ
オ ン 高橋明大

退任あいさつ　幹事ラ イ
オ ン 名免良秀仁

退任あいさつ　会計ラ イ
オ ン 関　勝

　今日で皆様の前でお話できる最後の日となりました。

1 年前、会長就任当時はあがり症・吃音症で何を話している

のか分からない話をしていたような記憶があります。しかし

1 年間で皆様に鍛えられて人前で話す事が慣れてきました。

就任後、クラブ運営は委員長を中心に活動をしたいと思って

いた。丸森町支援活動ではラ イ
オ ン 波岡章、四献・環境保全では

ラ イ
オ ン 中村清志が例年にない多くの活動をしてもらいました。

1 年間で一番の思い出は丸森町の大雨災害支援です。ネギ入

りの饂飩の美味しかった事、今年度後半は活動のし難い日々

が続き人類が体験しなかった新型コロナウイルスで 3 密に

ならない例会の工夫で海岸清掃・マスクの贈呈をした事が走

馬灯のように思い出されます。支援活動ができたのは皆様の

お陰です。感謝申し上げ退任の挨拶とします。

　今年度 , 会長ラ イ
オ ン 髙橋明大の下幹事の要請を受けて活動を理

解しないまま執行部をスタートしました。全てが分からない

事ばかりで期待に応えられなかった。二上山の桜植樹でス

タート、呉安浦 LC に図書贈呈、新型コロナウイルスでも少

なからずアクティビティに参加でき私の出来る範囲で 1 年

間がんばりました。次年度も微力ながらがんばります。退任

のあいさつとします。　

会計の役職を終えることができたのも皆様の応援のお陰で

す。ラ イ
オ ン 燕昇司信夫に指導をいただきました。今後とも宜し

くお願いします。

江田留莉様・小熊昭良様 ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 関勝 ガバナー準グランプリ賞

じゃんけん大会優勝ラ イ
オ ン 名免良秀仁

準グランプリ掲げる
会長ラ イ

オ ン 高橋明大
幹事ラ イ

オ ン 名免良秀仁

元会長協議会長賞
議長ラ イ

オ ン 苗加康孝

6 月誕生日 トロフィー授与
笑顔でテール・ツイスター

民宿　げんろく料理
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ガバナー特別大賞（メルビン・ジョーンズ・フェロー )
ラ イ
オ ン 蓑健太郎 4 口累計　8 回
ラ イ
オ ン 苗加康孝 5 口累計 51 回 334-D 地区富山県で回数ＮＯ .1

アワード名 口　数 クラブ名 氏　名

10 口以上 福井中央 北野憲太郎

ＬＣＩＦ寄付金

5 口以上

小浜 山岸　博之

金沢伏見 藏　　大介

金沢菊水 小川　裕治

金沢菊水 藤弥　一司

高岡アラート 苗加　康孝

2 口以上

高岡アラート 蓑　健太郎

金沢城北 荒尾　勝彦

鯖江王山 戸祭　宏樹

富山南 常盤　英雄

小浜 森下　正広

敦賀 小田　浩美

福井中央 野田　和孝

ふくいピュア 松田美喜枝

丸岡 松本　富男

金沢南 平櫻　敏雄

小松中央 田谷　　正

小松 加藤　憲夫

金沢城北 村　木峰子

金沢城北 酒井　壮司

砺波 杉木　　徹

高岡志貴野 神嶋　利夫

高岡 小竹　茂樹

ＬＣＩＦ 100 アワード
ラ イ
オ ン 波岡　章

2019-2020 年度例会出席優秀者
ラ イ
オ ン 山田正樹　ラ イ

オ ン 福井宗豊　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 苗加康孝　ラ イ

オ ン 関　勝

こんばんは、年次例会で三役・メンバーの方々 1 年間お疲

れ様でした。年次例会を開催できるか否か大変心配していま

した。ソーシャル・ディスタンスを守る為、 ラ イ
オ ン 嶋田真一郎

に配慮していただきました。ありがとうございました。　今日は沢山のドネーションが集まりました。自分が一生懸

命頑張ったからです（笑い）

　会長より 1 年前テール・ツイスターに任命され不安で一

杯でした。私は字が読めないのでふりがなを付けて下さいと

会員にお願いいたしました。特にラ イ
オ ン 福井宗豊にはいつもい

つも漢字に「ふりがな」を書いて頂き感謝いたします。

しかし、皆さんは驚かれると思いますが、学生時代は漢字コ

ンテストで上位にいました。部活は陸上部に、所属して友達

とは会話も十分いたしました。書道は５段であります。社会

人になり人との会話もなく勿論嫁とも話さず、会話の機会が

ありませんでした。起きて、食事をして、仕事をして、時々

見積をするだけの生活でした。今年度は皆様の前でお話する

ことができました。退任のあいさつとします。

【1,607,089 円】今年度のドネーション額　ありがとう。

　委員長に就任して出席率の目標は 100% を掲げました。

しかし達成できませんでした。LINE で会員に参加するよう

にお願いしたところ 29 名が参加しています。昨年度ラ イ
オ ン 扇

子忠之より出席報告の悪さを教えられていましたが改善でき

ませんでした。電話をかけてもなかなか・・・・。

次年度は皆さんに協力したいと思います。

右写真：退任あいさつ　出席委員長ラ イ
オ ン 稲垣正太

左写真：退任あいさつ　テール・ツイスターラ イ
オ ン 土合建雄

写真左 3 番目：大会委員長ラ イ
オ ン 中山剛志　あいさつ

　今年の一番の思い出は単独で丸森町水害支援活動を行った

ことです。今までは他クラブとの協働で陰の活動との感じが

しました。そして数年前の意気込みを再び蘇ることを願って

います。

写真左 2 番目：閉宴　あいさつ　次年度会長ラ イ
オ ン 山道樹里

上写真：また会う日まで

ＬＣＩＦ・ＰＭＪＦアワード
ラ イ
オ ン 蓑健太郎

ＬＣＩＦ・ＰＭＪＦアワード
ラ イ
オ ン 苗加康孝

ドネーションを喜ぶ　テール・ツイスターラ イ
オ ン 土合建雄

トロフィーに初ドネーション　ラ イ
オ ン 山道樹里
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　　　　　　　　　　　　　　　　　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　

不
易流行、「温故知新」改革変革がいつの時代におい

てもよく使われる慣用句である。

　団塊世代の私にとって科学の進歩は日進月歩であった。

然し、そのスピードは今日考えた技術は明日にはもう過去

のものになっている感覚である。

　私のライオンズ入会は 1980 年代である。入会当時の

情報手段（例会案内）はハガキで知らせる方法、補足的に

は電話などを使っていた。それから Fax →インターネッ

ト→ＳＮ S へと変化してきた。書類は手書きで、青焼き

であった。ワープロそしてパソコンへと変遷みる。スマー

トホンはその両方を兼ねたツールとして主流である。IT　

IoT　SNS　ＡＩ等の言葉をよく聞くようになった。特に

2020 年 1 月から突然、新型コロナウイルスの脅威を体

験している。人と会わずにテレワークを使うように言われ

るが現実は難しい。

　さて、当クラブは年度初めから LINE の活用を積極的に

薦めている。最初は Time Tree をツールとしていたが扱

いが不便であり、なかなか浸透しなかった。台風 19 号丸

森町災害支援において LINE で食料品購入ドネーションの

呼びかけに思わぬ反応があり、それから LINE に変化して

いった。そして高岡市・富山県に新型コロナウイルス対応

マスクの贈呈の為、購入資金を LINE で呼びかけた、即座

にクラブ員は LINE で協力を申し出てくれた。

　冒頭の「不易流行」「温故知新」改革変革はライオンズ

クラブにとっても組織には絶対に必要だと感じている。

ダーウィンの言葉に『最も強いものが生き残るのではなく、

最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一生き残れること

が出来るのは、変化できる者である。』

　ライオンズクラブの運営・事業に変化できるクラブが生

き残れるのだろう。

老若男女問わず新しい道具（ツール）に挑戦しよう。現在

登録人数：27 名

L I N E の効果を体感して

筆者が入会当時頃の書類：高岡志貴野ライオンズクラブマンスリーレポート　
手書きで青焼き書類の時代を感じます。
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事務局〒 933-0804 高岡市問屋町 25 番地　℡ 0766-22-1755 Fax0766-22-1765

t-alert@p2.tcnet.ne.jp ホームページ　http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/

マーケティング・コミュニケーション委員会（情報ＰＲ委員会）委員長ラ イ
オ ン 藤沢　強　　　 副委員長ラ イ

オ ン 水野富雄

　委員ラ イ
オ ン 川渕為之　ラ イ

オ ン 井田光祐　ラ イ
オ ン 湊　広喜　ラ イ

オ ン 波岡　章　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 関　勝　ラ イ
オ ン 吉田耕己　ラ イ

オ ン 福井宗豊


